© 1993 par DIACHRONIQUES

ISBN : 978-2-74482-681-8

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

J’avais onze ans. Devant s’absenter une semaine afin de régler une affaire de succession, mes parents me confièrent à ma tante Sidonie, une veuve d’une quarantaine d’années qui vivait toute seule dans une villa aux alentours de Paris.

C’était une belle et grande brune à l’altière allure, et mon imagination s’enflamma tout de suite à l’idée de passer ces quelques jours seul avec elle.

Depuis plusieurs mois, les courbures de son corps, qu’elle déplaçait d’une nonchalance fière et sensuelle, enflammaient le jeune puceau que j’étais alors. Ma tante si jolie avait un caractère d’une gaieté communicative et je croyais voir dans son regard noisette des lueurs malicieuses qui me faisaient rêver à des polissonneries inavouables.

Je me trouvais donc enchanté de passer ces quelques jours en compagnie de celle qui excitait tant mon imagination, surtout en plein été, sans contrainte scolaire risquant de m’éloigner de ma principale préoccupation. Pour comble de bonheur, ma tante était également en congé. Toutes les conditions étaient réunies pour connaître tranquillement quelques petits plaisirs.

J’arrivais chez ma tante Sidonie en début de soirée, un dimanche, accompagné de mes parents. Mon cœur battit un peu plus fort que de coutume à la vue de celle qui hantait mes rêves. Vêtue d’une robe rouge qui la moulait, elle me paraissait être l’incarnation des choses secrètes et interdites réservées aux seuls adultes. Je n’osais pas trop la regarder en présence de mes parents. L’impatience de les voir partir m’habitait dans une sorte d’anxiété heureuse. Enfin, je restai seul avec Sidonie. J’en eus une boule dans la gorge.

Ma tante se mit en devoir de nous préparer le repas du soir. Je l’aidais à mettre la table. Mes yeux ne perdaient rien de ce que je pouvais voir par l’échancrure de la robe, en regrettant que le tissu ne soit pas plus lâche, surtout au niveau de la poitrine, qu’elle avait de belles proportions. Ses seins lourds et d’un blanc laiteux tremblotaient autour du sillon qui les séparait.

Dans d’autres situations, j’avais aventuré plus loin mes regards intéressés. J’en avais retiré des émotions qui me valaient des érections presque douloureuses. Les nuits qui suivaient ces visions enchanteresses s’emplissaient de fureurs masturbatoires : je bâtissais des scénarios où ma tante se comportait en vraie salope, jouant largement de ses gros nichons pour me faire parvenir à la jouissance humide et tiède qui souillait mes draps froissés.

Son cul aussi me fascinait. Large mais sans trop, rond et haut placé, il paraissait détenir une majesté voluptueuse et charnelle bonne à faire bander un homme toute sa vie.

Au cours du dîner, j’eus l’impression que Sidonie me lançait des regards pleins d’ironie polissonne. Je rougissais de honte en redoutant que mes pensées ne fussent mises à jour. Et je crois bien qu’elle s’amusait beaucoup de mon trouble de puceau.

Sidonie avait décidé de me faire dormir sur le canapé du salon transformé en lit pour la circonstance. À vingt heures, elle me dit d’éteindre la télé, arguant qu’il était temps de se coucher, et elle me demanda d’aller faire ma toilette. Obéissant, j’y allai sans rechigner. Mes ablutions durèrent peu ; j’étais pressé de m’isoler dans les draps pour me masturber. Mon pénis s’en trouvait déjà tout droit, dur comme du bois.

La salle de bains abritait la machine à laver le linge. Je ne résistai pas à aller voir du côté de la corbeille à linge pour y fouiller. Je trouvai ce que je cherchais. Une petite culotte et un soutien-gorge pigeonnant. Tout cela en fines dentelles d’un blanc soyeux. Le parfum qui s’en dégageait me grisa. L’odeur de ma tante allait accompagner mes rêves pervers. Le soutien-gorge sentait un peu la transpiration, un vrai trésor, mêlé au parfum piquant de ma tante.

Je frottai le slip sous mon nez. Cela respirait la femme, du moins je l’imaginais. Je me fis voleur pour m’emparer, avec une bravoure angoissée, de mon butin d’amour. Je me promettais de les remettre dans la panière après avoir satisfait mes désirs. Du moins, je le pensais alors, mais les événements prirent un tour différent.

Je réussis à cacher mes trésors jusque dans le divan. Quand ma tante disparut à son tour dans la salle de bains, j’en profitai pour me déshabiller, entièrement, et me glisser entre mes draps bleus sentant bon le propre.

La petite culotte et le soutien-gorge de Sidonie collés contre ma peau me procuraient une extase fébrile.

Je les avais placés sur mon ventre et je résistais pour ne pas les frotter sur mon jeune sexe gaillardement dressé. Je me devais d’attendre que ma tante vienne me souhaiter bonne nuit comme elle ne manquerait pas de le faire.

J’entendais l’eau couler dans la salle de bains et, bien sûr, je rêvais du corps de Sidonie, nu, ruisselant. Je me jurai de profiter de tout ce temps à rester avec elle pour jouer à la surprendre au moment où elle serait déshabillée.

Enfin, elle revint dans le salon. J’avais les yeux fermés. Elle s’approchait. Une de mes mains coincée sur ma tige cachait mon état.

– Bonne nuit, coco. Si tu as besoin de quelque chose dans la nuit, n’hésite pas à venir dans ma chambre…

Elle ne parlait pas, elle susurrait ces mots-là. Cela ne fit qu’augmenter mon trouble. Je tendis ma joue. Elle mit sa bouche. Elle sentait la savonnette. Je l’embrassai à mon tour. Sa peau douce faisait trembler mes lèvres. Il me sembla que notre baiser avait une étrange ferveur, ce soir-là…

Dès que Sidonie eut le dos tourné, j’ouvris mes yeux pour la regarder s’éloigner. Je n’en fus pas déçu. Elle avait passé une chemise de nuit qui la couvrait jusqu’aux genoux. D’un bleu pâle, le mince voilage épousait les formes plantureuses de ses fesses en se creusant légèrement à l’endroit de la raie culière. La transparence était inouïe, d’autant que ma tante ne portait aucun sous-vêtement. Le souffle m’en manqua. Pour mon premier soir chez elle, ma tante me faisait voir son cul. Le séjour promettait de belles aubaines…

La vision disparut lorsqu’elle referma la porte de sa chambre. Sans plus attendre, je glissai la petite culotte blanche de Sidonie sur ma verge et le soutien-gorge sur mon visage. L’odeur de ma tante emplit mes narines à m’enivrer…

Le contact crissant du slip faillit me faire décharger de suite. Je fermai les yeux en revoyant le cul de Sidonie. C’était la première fois qu’une paire de fesses se baladait ainsi devant moi « en vrai ». Ces rondeurs, un peu massives, animées de tremblements légers m’avaient asséché la gorge. Je commençai à me branler.

Je voyageai dans mon jardin secret. J’imaginais ma tante au cul si fantastique devenir une chienne dans mes bras. Elle m’aimait avec une furie incontrôlée, jouant du croupion, des nichons et de la bouche pour m’emmener au paradis des amants fous…

Je me masturbais avec rage, ivre d’excitation et de désir. Je ne voulais pas souiller la culotte de Sidonie. Mais la violence de ma passion eut raison de mes précautions élémentaires.

Le plaisir qui m’arriva ce soir-là fut d’une intensité telle que j’échappais à toutes retenues. Mon foutre inonda le mince voile de dentelle. En abondance. J’en mordais le soutien-gorge à l’endroit où l’odeur de sueur était la plus tenace, la plus musquée. Malgré la force de ma jouissance, ma verge restait gonflée. Je m’activai encore, et encore. Je lâchai une nouvelle fois ma purée dans la mince culotte. Elle n’était plus qu’un magma de sperme gluant. Et j’en voulais encore. Finalement, le sommeil eut raison de moi. Il m’emporta jusqu’au matin où je fus réveillé… par ma tante !

– Qu’est ce que tu fais avec mon soutien-gorge, toi ? me lança-t-elle d’une voix forte mais dénuée de colère.

Ma bonne tante paraissait plutôt amusée.

Sur le moment, je ne compris pas ce qui m’arrivait. Mais je repris assez vite mes esprits pour me rendre compte de la situation. Le drap qui me recouvrait avait glissé jusqu’à mon nombril et le soutien gorge me barrait le ventre. Rouge de honte, je ne savais que dire ni que faire. Sidonie jetait sur mon état un regard hautain et moqueur.

Elle portait la même tenue qu’en se couchant, mais si, la veille, la transparence du voile avait dévoilé la croupe de ma tante, cette fois, je pouvais admirer complaisamment les appas de son côté face. L’endroit du pubis faisait une ombre triangulaire au mystère sulfureux. Malgré ma honte, je remarquais que ses seins lourds étaient couronnés de mamelons sombres aux pointes saillantes. J’en oubliais mon affaire.

Sidonie eut une inspiration soudaine. Elle tira mon drap d’un geste vif sans que je puisse rien empêcher.

La vue du spectacle emplit ses yeux noisette d’un étonnement qui me parut factice car elle n’abandonna pas son air goguenard. De sa voix forte, Sidonie s’emporta.

– Et, en plus, tu t’es branlé dans ma culotte, espèce de petit vicieux ! Je vais tout dire à tes parents, merdeux !

La peur vint se mêler à la honte, à présent. Je la suppliai de n’en rien faire. Je sanglotai.

– Mais tu mérites une punition, et une bonne ! Pour te souvenir de tes cochonneries ! cria-t-elle, furieuse.

Je pleurai en lui promettant tout ce qu’elle voulait. Son regard brilla d’une étrange lueur qui me fit trembler.

D’une main hésitante, ma tante prit sa petite culotte, chiffon de nylon souillé, entre deux doigts, avec une mine dégoûtée.

– Regarde-moi ça ! Une marmelade de foutre ! Tiens, bouffe-la.

Joignant geste et parole, ma tante écrasa le slip sur mon visage, sur ma bouche plus particulièrement. Ça sentait fort.

Le foutre avait séché. Les larmes me coulaient.

– Ouvre ta bouche, crétin !

Je ne pouvais que m’exécuter, au comble de la peur. J’ouvris la bouche. Le goût était fade et écœurant. Les yeux de ma tante jetaient des étincelles. Elle était encore plus belle. Ses gros seins ballottaient au-dessus de mon visage.

Et, soudain, je me mis à bander ! Outrageusement. Sidonie, voyant ma bite en érection, poussa un nouveau cri, plus strident que les autres. Elle n’en revenait pas.

– Maintenant, il bande, ce porc ! Ça lui plaît de bouffer son foutre dans mon slip !… Vicieux, tu vas voir si tu vas encore bander !

En me tirant par les cheveux, elle m’obligea à me lever. La douleur m’arracha la tête. Tout en me maintenant, ma tante s’assit sur une chaise du salon et me força à me mettre à plat ventre sur ses genoux. Je voyais arriver la fessée magistrale.

Je ne me trompais pas. Avec une force que je ne lui soupçonnais pas, ma tante frappa mes fesses avec une violence appuyée. Les claques sonores résonnèrent dans le salon.

Sidonie poussait des petits cris à chacune de ses gifles et mes gémissements y faisaient écho. J’avais les fesses en feu. Elle tapait vraiment fort. Pourtant, cela ne m’empêchait pas de continuer à bander comme un cerf ! Il faut dire que la chemise de nuit de Sidonie s’était un peu relevée et que ma queue se trouvait en contact avec la chair moelleuse de ses cuisses.

– Je vais te tabasser jusqu’à ce que tu cesses de bander ! Tu es une saloperie !

J’avais horriblement mal au bas du dos. Mais ma trique restait la même. Ma tante, voyant que ses coups ne suffisaient pas à me ramollir, se mit en devoir de pousser plus loin la correction. Me frappant d’une main, elle mit son doigt dans la raie de mon cul et l’amena contre la corolle de mon anus. Et là, d’une geste rageur, elle l’enfonça dans mon fondement !

Je hurlai en pleurant. Ma tante éclata de rire tout en me ramonant le trou de balle avec une vigueur sadique. La douleur était terrible. Le doigt, enfoncé en entier, me fouillait le conduit anal. Sidonie m’humiliait et cela lui passait sa colère.

– Alors, ça te plaît toujours, maintenant que je t’encule ?

J’avoue qu’au bout d’un moment, la douleur fit place à une sorte de bien-être proche du plaisir. Et, bien sûr, je ne débandais pas.

Ma tante, progressivement, se montra moins violente. Une certaine douceur, même, guida son doigt fureteur et elle avait cessé de me frapper. Il arriva ce qui devait arriver… Ma verge déversa la liqueur blanchâtre sur la cuisse de Sidonie qui eut un léger « Oh ! » en se sentant arrosée de la sorte. Mais de sa grosse voix, elle me lança :

– Saloperie ! Tu vas me nettoyer maintenant ! Et vite !

Elle me jeta à terre, hargneuse et furibonde, en arrachant son doigt de mon cul. J’eus le sentiment que mon anus se fendait. Sans pitié pour mes douleurs, ma tante, empoignant mes cheveux, m’écrasa le visage contre sa cuisse où brillait la traînée de foutre. Je léchai alors la matière visqueuse et tiède, entièrement. Mes larmes se mélangeaient au sperme.

Mais ce n’était pas tout. Sidonie me fit sucer le doigt avec lequel elle m’avait enculé. C’était écœurant, car de la matière fécale s’y trouvait collée, tant elle s’était introduite profondément dans le conduit anal. Pourtant, je fis cela sans hésiter une seconde pour ne pas contrarier ma tante, en espérant obtenir sa grâce. Sa cuisse et son doigt nets de diverses souillures, Sidonie me repoussa au sol. Toujours hautaine, elle me dit, sur le ton de la confidence menaçante :

– Je te préviens mon cochon : si je te vois encore bander, je te ferais pire que ça. Je ne dirais rien de ce qui s’est passé si tu te montres obéissant avec moi. Sinon…

Je hochais la tête en signe d’approbation.

– Bon, je vais prendre une douche. Toi, fais ton lit !…, Mais tu restes tout nu. Il faut que je surveille ta bite. Et n’oublie pas, si elle gonfle, tu auras affaire à moi… m’annonça-t-elle en se dirigeant vers la salle de bains, d’une manière ne supportant pas la réplique.

Tandis que je faisais mon lit, la voix de ma tante qui chantait sous la douche me parvenait, heureuse et insouciante. Moi, j’étais brisé, le cul en compote, les fesses douloureuses, un goût acre et puissant dans la bouche. Honteux et humilié. Mais, en même temps, apaisé du courroux de Sidonie, car je comprenais très bien qu’elle tairait mes délires nocturnes, craignant à son tour que je ne dévoile sa façon toute particulière de me punir. En fait nous étions tenus tous les deux, l’un par l’autre. Je prévoyais, à juste titre, que nous n’allions pas en rester là dans les moments à passer ensemble.

Je m’habituais peu à peu à rester nu devant ma tante. La cuisante punition du matin était encore assez ancrée dans mon esprit pour me ligoter la quenouille.

Pourtant, ma jolie tante faisait tout comme si de rien n’était. Elle n’avait qu’une légère blouse blanche sur elle, lui arrivant au-dessus du genou, boutonnée sur le devant, ce qui me permettait d’entr’apercevoir, au gré des mouvements, des morceaux de chair laiteuse de ses cuisses. Même sa petite culotte, blanche aussi, ne se cachait pas de trop. Quant à l’échancrure du corsage, il bâillait abondamment sur sa généreuse poitrine que n’entravait aucun soutien-gorge. En plus, cet endroit-là ballottait joliment et je devinais que mon émoi allait renaître rapidement.

Ma tante me parlait normalement. Elle paraissait avoir oublié le reste. Pourtant je surprenais de temps à autre un regard égrillard et un sourire particulier sur son visage.

Le repas de midi se déroula sans incident particulier, mis à part ma nudité, laquelle ne me gênait pas du tout, au contraire. Je découvrais un bien-être ignoré jusque là.

Après le déjeuner, Sidonie partit faire une sieste dans sa chambre, me laissant seul devant la télé allumée. Elle avait laissé la porte de sa chambre entrouverte et je pouvais la voir, allongée sur son grand lit, les yeux de suite clos. Observer ma tante ainsi abandonnée dans son sommeil, mettait mon imagination en transes. Mon désir ne fit que s’accroître et je n’avais pas à cacher une érection presque douloureuse.

À un certain moment, Sidonie se retourna sur le lit. Elle était à présent couchée sur le côté, une jambe pliée sur l’autre. La blouse, suffisamment relevée pour me dévoiler l’entière vision de ses jambes, me rendit fou de désir. Elle me tournait le dos. La situation me permettait une audace. J’avais trop envie de me masturber pour y résister…

J’osai entrer dans la chambre, à pas de loup. Là, je m’assis sur une chaise. Une main sur mes couilles, l’autre sur ma hampe rigide, je commençai à me branler, le regard fixé sur les cuisses et la croupe plantureuse de ma bonne tante. Elle remuait légèrement en dormant et cela rendait la vision plus excitante encore.

Je m’activais à ma pratique solitaire avec toute la vigueur de mon jeune âge. Je voulais faire vite, voler cet instant précieux. J’avais l’impression de réaliser le viol de ma tante.

J’arrivais à la limite de mon plaisir, la sève montait dans ma verge branlée, lorsque, rapide et leste, Sidonie se retourna en se dressant sur les coudes, l’œil mauvais, la mine déformée par un rictus de colère furieuse.

– Tu recommences ? Cette fois, mon petit salaud, tu vas en avoir pour ton grade !

Elle était maintenant debout, en furie devant moi assis sur la chaise, tremblant, ma queue ridicule à la main, et elle me toisait de toute sa hauteur menaçante. Les mains sur les hanches, elle m’ordonna de la suivre. Son ordre ne souffrant aucune discussion, j’obéis en rougissant de honte et de frayeur. Ma tante m’entraîna à la cuisine. Là, elle me fit mettre à genoux sur le sol carrelé. Me faisant face, elle avait le ventre à hauteur de mon visage. Elle attendit un moment avant de me dire, narquoise :

– Puisque tu es si vicieux, regarde !

Lentement, ma tante remonta sa blouse, dévoilant ses belles cuisses blanches toutes proches de ma figure congestionnée.

– Ça te plaît, petit branleur ?

Mon regard répondait pour moi, ce qui la fit sourire.

Elle remonta un peu plus haut sa blouse. Une petite culotte blanche masquait son lieu intime. Le voile faisait une boursouflure à l’endroit de la fourrure pubienne. Je distinguais quelques poils noirs qui s’échappaient entre les élastiques du slip blanc. Ma gorge me brûlait tant elle était sèche.

Sidonie me dit d’un ton péremptoire :

– Baisse ma culotte !

Je pensais à un piège de sa part et n’osais obéir.

Elle réitéra son ordre avec autorité.

– Baisse ma culotte, je te dis ! Vas-y, sinon tu auras affaire à moi et tu vas le regretter, je te le promets !

Puisqu’elle le demandait si fort, j’avançai mes mains vers le sous-vêtement. J’avais les paumes moites et mes doigts, pris d’un tremblement nerveux, éprouvaient de la difficulté à saisir l’élastique du dessus. J’arrivais quand même à faire glisser le slip sur les cuisses de ma tante. Elle possédait une toison noire et touffue. C’était la première fois que je voyais une chatte d’aussi près, en vrai. J’en humais le parfum chaud et attirant. La douceur des cuisses de ma tante passait à travers mes paumes moites et fébriles. Le slip à ses pieds, Sidonie enjamba la dentelle, puis elle s’approcha encore davantage de moi, sa touffe à quelques millimètres de mon visage.

– Tu veux me bouffer la chouquette ? me dit-elle d’une voix sans timbre.

Je hochais la tête. Oui, j’en avais envie. Très envie même.

Alors elle me demanda d’ouvrir la bouche toute grande. J’obéis, impatient de connaître la saveur intime de la femme.

Les poils noirs frôlaient mes lèvres, pénétraient ma bouche, agaçaient ma langue que je n’osais encore bouger. Sidonie avait écarté ses jambes. L’odeur suave et musquée de son sexe me donnait le tournis.

– Lèche, mon coco…

Sa voix était devenue étrangement rauque.

Je plongeais ma langue et mon nez dans la divine broussaille. Maladroit, je ne léchais que les poils. Mes mains s’étaient agrippées derrière les genoux de ma tante.

– C’est bon ? Ça te plaît, petit cochon ?

Comme sa voix me paraissait douce à ce moment-là ! Pour réponse, je promenais ma langue plus vite, plus fort. Alors Sidonie, d’une main ferme, écrasa mon visage sur son chaton.

– Ne bouge plus !

Le ton autoritaire m’immobilisa. J’avais des poils plein la bouche. Un régal que j’appréciais les yeux fermés.

Et il m’arriva une chose qui me parut, à ce moment-là, incroyable. Un chaud liquide se mit à couler dans ma bouche. Le rire de ma tante, qui me maintenait toujours fortement contre sa moule, éclata d’une sonorité grandiose.

Sidonie me pissait dans la bouche ! C’était fade, écœurant, brûlant, odorant ! Et ma tante qui se soulageait comme une grosse vache ! Ça me dégoulinait sur le menton, sur la poitrine… Sidonie frottait mon visage sur ses poils.

Je suffoquais sous la cascade de pisse.

Finissant de vider sa vessie, elle m’obligea à lécher encore sa touffe poilue imprégnée de gouttelettes d’urine jaunâtre. Je fis cela docilement. J’étais arrivé à un point où je n’avais plus la force de refuser quoi que ce soit.

Au-delà de mon dégoût, j’éprouvais quand même le bonheur pervers d’être agréable à ma tante. Son ventre, pubis tendu en avant, trahissait le bien-être que je lui procurais. Son rire se transformait en une sorte de roucoulement. Son odeur de femelle prenait le dessus sur celle de l’urine et je découvrais l’effet de l’excitation féminine en ayant ma langue sur les lèvres vaginales. Je compris à ce moment que ma tante cachait un tempérament de vicieuse et de salope. Et, malgré la pisse que j’avais avalée et qui me soulevait le cœur, j’étais empli de joie perverse. Mon bonheur allait au-delà de ma réticence, et je goûtais les brûlantes bordures de la fente du sexe de ma tante. Mais elle me repoussa violemment.

Je me retrouvai allongé sur le carrelage.

Sidonie me toisa en souriant ironiquement, la blouse toujours relevée sur son ventre nu, la chatte triomphante.

– Ce n’est pas parce que tu as bu ma pisse que je vais te donner le droit de me bouffer la chatte, petit merdeux !… Je t’interdis de me toucher tant que je ne te donnerais pas la permission. Et pour avoir cette permission, je veux que tu fasses tout ce que j’ordonne ! Après, je verrai si tu mérites ce dessert…

C’était clair. Cette belle salope voulait satisfaire avec moi quelques caprices pervers. Et, ma foi, j’étais tout prêt à accepter cela, si la récompense pouvait me permettre certains de ces attouchements que je n’avais réalisés qu’en rêve.

Le regard moqueur de ma tante était fixé sur ma bite qui restait raide et dure.

– Pour commencer, tu vas faire gicler ta queue devant moi. Je veux que tu te branles puisque tu aimes tellement ça, vite… me dit-elle, les lèvres retroussées par son sourire canaille.

Toujours allongé sur les carreaux, je posai ma main sur ma verge. Honteux, je me montrais maladroit.

Ma tante devina que je n’arriverais à rien de cette façon. Alors, en se dandinant devant moi, les jambes écartées, blouse remontée, chatte à l’air, elle se fit aguicheuse en me lançant d’une voix gouailleuse :

– Tiens, coco, ça va t’aider. Regarde-moi. Regarde ma chatte…

De ses doigts écartés, elle caressait sa touffe brune, très lentement, savamment. Elle me découvrait la fente rose entre ses cuisses ouvertes. Sa bouche souriait, encore plus charmeuse. Pour ajouter à mon trouble, elle passait sa langue sur ses lèvres entrouvertes.

– Branle-toi, petit vicieux. Je vais te montrer mon cul…

En parlant, elle se tourna. La vision de ses plantureuses fesses emplit mon regard. Je m’activai plus sérieusement à ma masturbation.

– Il te plaît, le gros cul de ta tante ? dit-elle de sa belle voix profonde, en remuant son croupion. Tu aimerais le lécher aussi, non ? Et puis aussi y frotter ta biroute, l’arroser de ton sperme gluant… cochon !… Je te le donnerai si tu es sage avec moi. Pour l’instant, fais pleurer ta belle queue sur toi…

Je n’en pouvais plus. Il régnait dans la cuisine l’odeur de l’urine de Sidonie qui imprégnait mon corps. Pourtant mon désir était au paroxysme. Avec ce que disait ma tante en me montrant de si belle façon ses appas, je n’avais aucune peine à m’imaginer en train de la pourfendre de ma lance charnelle. Je l’enculais en un songe presque réel.

À un moment, elle se pencha en avant en écartant ses globes fessiers pour m’offrir une vue égale sur sa rosette. Elle ajouta en prime des soupirs diaboliquement excitants. Je vis son anus se dilater.

C’en était trop… Un geyser de foutre s’échappa puissamment de ma bite pour retomber sur mon ventre.

Ma tante se retourna en voyant ma jouissance éclater. Elle tenait toujours sa blouse retroussée. Elle éclata de rire en fixant les traînées blanches de mon foutre et elle proféra quelques commentaires appuyés.

– Tu as bien libéré tes couilles, mon salaud ! Du foutre partout, plein les mains, plein la queue qui en dégouline !… Je veux que tu te lèches maintenant. Bois ton jus, vicieux…

Me rappelant ma promesse d’être obéissant pour obtenir ses grâces, je passai ma langue sur mes doigts gluants de sperme. J’avalai l’humeur au goût acide et fort.

Je m’appliquais à montrer une mine ravie pour contenter la lubricité de Sidonie et lui inspirer un sentiment favorable à ma récompense. Mais, lorsque, toute souillure avalée, j’attendis qu’elle me gratifie de ses faveurs, ma tante rabaissa sa blouse en me commandant rudement de me lever et de passer sous la douche. Il est vrai que j’en avais bien besoin. Mais je cachai difficilement ma colère de m’être fait avoir.

La fin d’après-midi se déroula sans autre événement particulier, mise à part l’obligation qui m’était faite de rester nu, satisfaisant ainsi la lubie de ma tante. Ce fut au cours du repas du soir que Sidonie eut l’idée d’une autre fantaisie bien à elle. Elle m’annonça avec une lueur pétillante dans le regard :

– Si tu fais maintenant ce que je te demande, mon coco, tu auras une faveur de suite après…

Évidemment, je voulais en savoir davantage, mais le ton de sa voix m’intimidait. J’acceptai sans discuter.

Ma tante me fit lever de ma chaise, m’entraîna dans sa chambre et me plaça devant le miroir de l’armoire.

– Mon coco, je vais te transformer en jolie petite cocotte. Je suis sûre que tu seras très belle…

Cela ne me semblait pas très difficile à subir. Je laissai donc faire sans résister le moins du monde. J’étais plutôt amusé.

Sidonie fouilla sa penderie pour finalement en sortir une guêpière de dentelle noire, une petite culotte noire aussi, des bas de nylon foncés et une paire d’escarpins rouge aux talons aiguilles démesurés. Il me fallait enfiler tout cela.

Docile, je me prêtai à l’habillage.

Ma tante s’amusait beaucoup et j’avoue que le résultat ne manquait pas de piquant. Le miroir me renvoyait l’image, un peu grotesque, d’un jeune travesti aux côtés d’une belle brune qui se délectait de ses idées salaces. L’insolite de la situation et son ambiguïté ne pouvaient que réveiller mes sens qui ne dormaient jamais tout à fait.

Ma tante partit de son grand éclat de rire en me voyant m’escrimer à marcher avec des talons si hauts. J’en avais mal aux chevilles de me les tordre. La guêpière me serrait à m’étouffer, mais je m’efforçais de faire bonne figure pour ne pas décevoir ma garce de tante. Elle trouvait qu’accoutré de la sorte, je ressemblais à une vraie jeune femme. Tant mieux si ça lui plaisait. J’étais là pour ça, après tout.

Sidonie se mit en tête de parfaire la ressemblance par un maquillage le plus chargé possible. Lorsque je me vis dans le miroir, cela me fit un choc. Il est vrai que je ne me trouvai pas mal du tout, en fin de compte. Du rimmel agrandissait mes yeux qui s’effilaient en amande par de grands traits noirs. Ma tante avait mis du fard bleu sur mes paupières. Ma bouche était du rouge le plus vif, comme une cerise trop mûre. « Une vraie jeune pute » m’avoua Sidonie, fort câlinement d’ailleurs.

– Allez, va débarrasser la table, ma petite salope ! dit elle en me donnant une gentille claque sur les fesses.

Je fis ce qu’elle demandait, en équilibre précaire sur mes hauts talons. Ce n’était pas sans mal.

Ma tante m’ordonna de laisser le vin et un verre sur la table et aussi d’apporter une tarte aux pommes qu’elle avait préparée avant le repas. Tout fut fait suivant ses désirs. Puis Sidonie passa dans sa chambre en m’avertissant qu’elle ne serait pas longtemps absente.

Je patientai quand même dix bonnes minutes. J’en profitai pour me toucher un peu la verge qui aurait eu bien besoin d’un branlage en règle. Le gland en était tout humide.

Avec stupeur, je vis revenir ma tante. Elle était habillée en homme ! Un pantalon blanc, des chaussures plates, blanches aussi, une chemise de même. Une cigarette à bout doré au coin des lèvres, les pouces dans les passants du pantalon, elle me regardait, bravache.

– Sers-moi à boire, putain ! dit elle avec brusquerie.

Je fis ce qu’elle voulait. Elle s’avança vers moi d’une démarche chaloupée, ses yeux dans les miens, arrogants et fiers. Elle prit le verre de mes mains et, d’un trait, siffla le vin qui s’y trouvait. Une bonne descente, ma belle tante.

Elle était si proche de moi que j’en tremblais.

Alors, d’un mouvement brusque, presque violent, elle passa son bras autour de mon cou en m’attirant contre elle. Écrasé de la sorte, je sentais ses gros nichons par-dessus ma guêpière. Cette partie de son anatomie était trop imposante pour qu’elle puisse tout à fait la cacher afin de ressembler parfaitement à un homme.

Son visage frôlait le mien. Son souffle me pénétrait. Je ne bougeais plus, le regard allant de ses yeux brillants à sa bouche pincée.

Elle colla soudainement ses lèvres aux miennes, avec la même brusquerie qu’elle avait eue pour m’enlacer. Un rêve ! Un baiser de ma tante !

J’ouvris la bouche, maladroit mais décidé. Une gerbe de vinasse jaillit alors avec puissance entre mes lèvres. La salope me crachait dans la bouche le vin que je lui avais servi !

Elle me maintint fortement, ses lèvres sur les miennes, jusqu’à ce que j’avale le vin qu’elle crachait. Je dus faire un effort et déglutis avec peine, mais j’ingurgitai tout le breuvage. Elle me relâcha en éclatant de son grand rire bruyant. Puis elle me dit, toujours de cette manière qui ne souffrait pas de riposte :

– Maintenant, ma jolie salope, je veux que tu me fasses une pipe ! J’espère que tu sais ce que c’est ?

Je fis oui de la tête.

– Alors, mets-toi à genoux, putain !

Comme il était inutile de rechigner, j’obéis sans discuter. Mon visage se trouvait devant la braguette de ma tante et je ne remarquai qu’à ce moment-là une protubérance suspecte. Qu’avait elle encore préparé pour m’humilier ? Je ne me posai pas longtemps la question. D’un geste dur, Sidonie déboutonna la taille de son pantalon et descendit la fermeture éclair. La toison noire apparut tout d’abord, splendide et abondante. Mon trouble s’accrut. Ma bite grandit sous la guêpière.

J’allais poser ma bouche dans le buisson intime lorsque ma tante m’interrompit d’un ton sec. Elle abaissa son pantalon sur les genoux et je vis quelque chose qui dépassait de son vagin. C’était blanc et cylindrique. Ma tante, cette fois d’un mouvement précautionneux, sortit cette chose de son con. Luisant de cyprine, m’apparut une fausse bite d’une taille plus que respectable. Pour la première fois, je voyais comment était fait un godemiché. La garce se l’était enfilé avant de se travestir, dans la chambre, et l’avait gardé au fond de la moule depuis.

Elle eut un soupir d’aise en retirant l’engin. Je m’étonnais de sa grandeur et de la faculté de ma tante d’avaler ainsi quelque chose d’aussi important. Je remarquai aussi que l’extrémité du gode avait, aux deux extrémités, la forme d’un gland au prépuce parfaitement imité. Sidonie s’amusa de mon étonnement. Je connaissais l’existence de ces prothèses et je pensais naïvement qu’elles étaient réservées à des handicapés. J’étais bien jeune alors.

Je me demandai avec frayeur quel usage ma tante voulait faire de cette chose avec moi. Je n’allais pas tarder à le savoir.

– Viens coco… me dit-elle en m’aidant à me relever.

Elle m’entraîna vers le divan. Là, devant moi, elle ôta rapidement son pantalon, mais en gardant sa chemise. Elle me fit de nouveau mettre à genoux, devant le divan où elle s’assit, les jambes écartées. Je voyais parfaitement la ligne de sa moule entre les poils noirs.

Ma tante plaça ses genoux sur mes épaules. Avec les doigts d’une seule main, elle écarta la fente de son ventre pour y introduire, de l’autre main, le godemiché, avec un profond soupir de contentement et une facilité toute naturelle. Sa chatte baveuse fit un bruit de gargouillis mielleux pendant le passage de la pine artificielle. L’engin resta à moitié sorti de la chouquette. D’une voix péremptoire, ma bonne tante me lança en dressant le gland libre vers moi :

– Va, petite salope, suce-moi, fais-moi un pompier…

Malgré ma gêne, je pris le gland dans ma bouche et, sans savoir comment, je commençai à le sucer lentement. Sidonie était ravie. Elle me le faisait savoir en gémissant délicieusement. Sa voix prit une douceur inhabituelle… Très sensuelle…

– Oh ! oui… comme ça ma chérie… tu pompes bien, tu sais ? continue… oh… ouiii… ma bonne suceuse… je vais jouir dans ta bouche… enfonce-le davantage… encore… encore…

Elle glissait le gode entre ma bouche et sa fente dans un mouvement de va et vient très lent, très voluptueux. La prothèse ruisselait de cyprine et de salive. J’étais grisé par l’odeur de femme en chaleur qui se dégageait du sexe baveux de Sidonie. J’étais aux premières loges pour assister au va-et-vient de la fausse bite entre les lèvres vaginales. Il y avait un gentil bruit mouillé, très excitant.

J’avais envie de me branler mais je résistais, dans l’espoir de profiter des faveurs de ma tante qui activait davantage le mouvement lascif de ramonage. Elle gémissait délicieusement.

– Humm… ma salope de suceuse… c’est trop bon… oh, ouiii… suce… pompe… aspire mon venin… ma liqueur…

Je m’efforçais de satisfaire le fantasme de ma tante avec application. Je devinais que quelque chose de nouveau pour moi allait arriver… Une femme prendrait son pied devant moi. J’allais assister à un orgasme féminin. J’étais anxieux et impatient. Ma tante commença à pousser des petits cris, comme des plaintes qui s’allongèrent pour se transformer en râles profonds. Sa main enfonçait le plus loin possible le godemiché inondé de mouille luisante.

Je ne suçais plus. Mais je me jetais sur le ventre doux et vibrant de Sidonie. J’embrassais goulûment la chair tendre sans oublier la touffe poilue. Je réussissais même à passer ma langue sur la fente grasse du vagin. Le goût me plaisait et je continuais tandis que la belle baiseuse s’envoyait en l’air dans un feu d’artifice de cris, de gémissements sanglotants.

Sans retenue, sans pudeur, elle se tendait tant en prenant appui sur ses épaules que j’apercevais son cul frissonnant. Je ne cessais pas mes attouchements de bouche et de langue, même lorsque Sidonie, peu à peu, retrouva ses esprits. Quand elle se rendit compte de mes audaces, une colère, feinte ou non, remplaça les mots de plaisir et la voix rauque :

– Salope… qui t’a permis de baiser mon ventre ?

Avec violence, ma tante me rejeta en arrière. Je me retrouvai à demi allongé sur le sol. Elle vit que ma bite était dressée et ses yeux lancèrent des éclairs furieux.

– Je te veux à quatre pattes, tout de suite ! hurla-t-elle, flamboyante de courroux.

Sans volonté, j’obéis, pleutre et consentant.

Sidonie se mit derrière moi. Une gifle s’abattit sur mes fesses et résonna dans le salon. Puis, avec une rage hystérique, elle tripota mes fesses sans ménagement. Ses doigts palpaient ma raie et mon petit trou. Elle me faisait mal tant ses gestes étaient brutaux. Je n’osais regarder.

Je l’entendis, à un moment, cracher, et, immédiatement après, elle passa sa main imprégnée de salive sur mon trou de balle en le malaxant furieusement. Elle insistait pour forcer l’entrée de mon anus. Je me cambrais pour lui être agréable. J’aurais tout fait pour goutter à ses faveurs.

Je sentis ensuite sur ma collerette quelque chose de dur qui n’était pas les doigts de ma tante. J’avais compris !

Ma tante voulait m’enfoncer le godemiché dans le cul ! Je la suppliais de n’en rien faire, mais Sidonie n’avait cure de mes désirs. Au contraire, mes plaintes l’excitaient davantage.

– Ouvre ton sas à merde !

Ma tante devenait hystérique et j’avais peur. La fausse pine commençait à entrer dans mon cul. La douleur était atroce. Je criais. Sidonie, sans pitié, continuait l’enfilage. Je me sentais déchiré, transpercé, mourir même, et je pleurais à chaudes larmes. Cela ne fit qu’amplifier le plaisir de Sidonie qui, d’un mouvement brusque, enfonça plus loin le terrible engin dans mon fondement. Je crus m’évanouir.

– Tiens ! Tiens ! Sale putain ! Avale ma bite par le cul ! Jusqu’au fond… jusqu’à la merde ! se déchaînait la salope.

Ça me brûlait et ça n’en finissait pas. Le gode allait et venait dans l’étroit conduit anal en me brûlant atrocement.

Malgré ma souffrance, ou peut-être à cause de cela et aussi grâce à l’insolite de la situation, je bandais outrageusement.

Dans son délire, ma. tante s’aperçut de l’état de ma virilité. Sans cesser de me défoncer le cul d’une main, elle s’empara de ma verge de l’autre pour me branler avec une énergie farouche mais sensuelle à l’extrême. Elle me cria de jouir.

Ses doigts avaient une douceur et une chaleur qui compensaient la souffrance que j’éprouvais. Le contraste entre mon cul et ma queue me mettait en extase.

Je déchargeai ma purée entre les doigts de ma tante. J’eus l’impression de vider tout mon corps. Sidonie reçut ma giclée avec un murmure approbateur tout en continuant à me branler, plus tendrement maintenant. Le foutre gluant s’étalait sur sa main, sur ma queue et mes couilles. Je ne sentais même plus le godemiché dans le cul. Du moins, je n’avais plus mal, plutôt un plaisir curieux, indéfinissable.

Quand Sidonie abandonna ma verge, ce fut pour barbouiller mon visage de la crème d’amour. Elle insista sur la bouche, me forçant à l’ouvrir pour que je puisse sucer ses doigts imprégnés.

– Tu as eu ta dose, hein, mon salaud ! dit-elle tandis que je léchais sa main.

Pourtant, j’espérais autre chose… Je le lui dis.

– Et que voudrait mon petit bandeur ?

Je lui répondis que je voulais la caresser et l’embrasser, partout. Elle se mit à rire, le regard hautain. Puis elle me dit d’une voix suave :

– Je vais te permettre de me lécher le cul, mon coco ! Tu le mérites bien… Mais je veux que tu te branles en même temps ! Et tu déchargeras dans un verre pour le boire après.

La dernière obligation me gênait quelque peu. Mais Sidonie m’avait habitué au goût du foutre et si c’était la seule condition pour pouvoir lui manger les fesses, je l’acceptais volontiers. Par contre, je lui demandai d’ôter le godemiché de mon anus. Elle ne voulut rien savoir. Je me résignai donc à garder l’engin planté dans mon fondement.

Avant de me laisser faire ce qu’elle voulait, ma tante procéda à quelques préparatifs : elle s’enduisit la raie du cul avec la tarte aux pommes qu’elle m’avait fait auparavant amener sur la table. Je trouvai cela amusant et pas banal. J’aimais son cul et les pommes. Je déplorai seulement qu’elle garde toujours sa chemise, me privant de la vision tant espérée de ses nichons.

Elle n’oublia pas de placer un verre à vin devant moi, pour que je puisse y déverser mon jus de plaisir, et elle se plaça devant le canapé en me tournant le dos. J’étais à genoux derrière elle. Prenant appui sur ses mains en se penchant en avant, Sidonie m’offrit sa paire de fesses rebondie et bien en chair. Déjà un régal pour les yeux. Barbouillé de tarte aux pommes, le cul luisait dans toute sa plantureuse splendeur, divinité que j’allais honorer de la bouche et de la langue.

– Allez, mon enculé de neveu. Déguste ton dessert sur le cul de ta tante ! me dit Sidonie, donnant ainsi le départ à la faveur qu’elle m’offrait.

Je ne me le fis pas dire deux fois. J’y allai joyeusement de mes lèvres et de ma langue en avalant des morceaux de tarte. Je léchai longuement la raie culière en insistant sur la corolle de l’anus au goût sucré.

Sidonie se déhanchait sous mes habiles attouchements, heureuse d’avoir le croupion apprécié de la sorte.

Fidèle à ses ordres, je commençai à me masturber. J’écartai ses fesses au maximum avec une main, et elle m’aidait de l’une des siennes. Le parfum de sa rosette me plaisait. Mélange douceâtre, odeur de femme, de secret intime, de sucrerie. Ma langue eut l’audace de pénétrer l’anus dilaté pour le fouiller avec insistance. Ce qui suscita un commentaire flatteur.

– Humm… tu sais t’y prendre, toi… tu es doué… continue, mon coco… disait-elle en se cambrant davantage.

J’explorais avec un ravissement extrême l’intimité arrière de ma tante en me branlant vigoureusement. Mon plaisir montait… montait… J’avais la sève au bout de ma queue…

– N’oublie pas de jouir dans le verre, coco… dit ma tante à qui, décidément, rien n’échappait.

Malgré mon désir de prolonger le léchage du cul fantastique de Sidonie, je ne pouvais plus me retenir. Je n’eus que le temps de me pousser pour saisir le fameux verre à vin et y laisser gicler ma semence blanchâtre et onctueuse. Il en fut rempli à moitié, tant mon plaisir se montrait d’importance.

Sidonie se retourna alors, la chatte en bataille. Son œil pétillait de malice perverse.

– Allez, fais ce que je t’ai ordonné, mon beau lèche-cul… bois ta précieuse liqueur…

C’est elle qui prit le verre en main pour le porter à mes lèvres. Je devais faire une grimace comique, car Sidonie gloussa en me regardant déglutir mon jus. C’était dégueulasse. Mais j’engloutis le verre entier.

– C’est très bien, coco. Tu es un gentil garçon.

Puis elle me retira le godemiché qui était encore encastré dans mon cul. La douleur qui accompagna ce geste me fit pousser un léger cri.

– Il faut souffrir pour me plaire…

Je m’en étais déjà aperçu… Le bout de l’engin était taché d’un peu de sang où se mêlaient quelques matières douteuses. Ma tante le plaça à la verticale de ma bouche.

– Lèche avec moi…

Elle me souffla cela en promenant sa langue sur le faux gland souillé. Je fis de même, mon regard plongé dans le sien. Nos langues se frôlèrent agréablement. J’en oubliais le mauvais goût du godemiché. Ma bite reprenait sa virilité.

L’haleine de Sidonie prenait ma bouche. Sans succès, j’essayais de baiser ses lèvres. Son regard se moquait de moi tandis que sa bouche pompait la verge imaginaire. Elle la faisait aller et venir entre ses lèvres, bien profondément, m’excitant du geste et du regard. Le godemiché se trouvait luisant de nos salives communes. Puis elle retira la chose en me disant, allumeuse :

– Tu aimerais que je fasse la même chose à ta bite, n’est-ce pas ? Alors, viens dans la salle de bains…

Je la suivis, empêtré dans ma guêpière, mes bas et les talons aiguilles, ma verge battant l’air devant moi. Puis Sidonie me fit asseoir sur la cuvette des W.C., jambes écartées. Et elle se planta, debout devant moi, me toisant de sa beauté grandiose.

Elle me donna alors un plaisir que j’espérais depuis un long moment : elle déboutonna sa chemise. Enfin ! Elle le fit avec une lenteur savante, calculée. Ses gros seins se dévoilèrent peu à peu, au rythme de mon émotion sensuelle. Devant mes yeux, apparurent deux rondeurs blanches, magnifiques de volupté, de tendresse aussi. Un trésor plantureux et moelleux. Les tétines brunes étaient peu larges mais les pointes se dressaient, fièrement provocantes. Ma bouche m’en démangeait de les aspirer. Ma queue était remontée jusqu’à mon ventre tant je bandais fort. Puis ma tante fut entièrement nue devant moi. Majestueuse, voluptueuse, sensuelle, allumeuse. Sûre de sa beauté charnelle et de son effet sur moi….

Ses seins étaient tellement gros qu’ils semblaient une outrance vulgaire au reste de son corps où, pourtant, l’abondante fourrure de la chatte ne manquait pas de panache.

– Si tu chies maintenant devant moi, je te fais une pipe… me dit-elle alors en souriant.

Abasourdi, je la regardais. Comment pouvait-elle me demander une chose pareille, aussi dégoûtante ?

Pourtant, elle insista. Si je voulais me faire sucer, je devais en passer par là. Je savais qu’il était impossible de la faire changer d’avis. Et la perspective du délicieux moment à passer ensuite valait bien d’oublier ma pudeur déjà mise à rude épreuve par ces caprices de ma tante.

Sidonie se mit à genoux devant moi, sagement assis sur la cuvette des W.C. Elle posa ses mains sur mes cuisses écartées, son visage à frôler ma queue sans encore la toucher. Perverse, elle me susurra en sortant sa langue :

– Allez, mon coco chéri, dès que tu auras commencé à crotter, je goberais ta jolie biroute…

Je m’efforçai de faire selon ses désirs. J’arrivais à relâcher mes sphincters en forçant sur mon ventre. Un étron, difficilement, tomba dans la cuvette avec un floc significatif. Ma tante en sourit de plaisir. Sans attendre, fidèle à sa promesse, elle emboucha de suite mon gland gonflé entre ses lèvres.

Elle enfonça la hampe de chair d’un coup, me faisant sentir le fond de sa gorge. Ses seins s’écrasaient sur l’intérieur de mes cuisses en une double caresse que j’appréciais pleinement. Sa bouche était une merveille de douceur et de savoir-faire. Une langue de velours, un palais de satin…

Avec un regard canaille qui ne cessait de me fixer, elle entreprit de me pomper d’un air ravi.

L’odeur des excréments que je lâchais emplissait la salle de bains d’une forte odeur, mais cela ne gênait en rien ma bonne suceuse de bite. Ce n’était plus une bouche mais un aspirateur à sperme. J’avais l’impression de m’engloutir en elle par sa bouche. Une impression phénoménale, aux limites de tout ce que j’avais pu imaginer jusqu’alors dans mes rêves les plus fous… Et je chiais sans même plus y penser.

Tout en me suçant, Sidonie caressait mes couilles dures. Je sentais sa langue faire des pirouettes sur mon gland. De lâcher ma merde me donnait envie de pisser. J’avertis ma tante que je ne pouvais plus me retenir tant le besoin était fort. Elle sortit prestement ma queue de sa bouche pour me dire haletante :

– Pisse-moi dans la bouche, coco…

Et elle enfouit de nouveau ma verge entre ses lèvres…

Comprenant qu’il n’y avait plus de limite, je libérais ma vessie dans cette position. Ma honte n’existait plus, désormais. L’urine dégoulina dans la bouche câline.

Quelle sensation, que de soulager une vessie pleine de cette façon ! Le liquide jaunâtre ressortait entre ses lèvres, gouttait sur le menton, même sur sa poitrine et sur mes cuisses gainées de nylon. Le visage avidement joyeux, Sidonie buvait la pisse sans défaillir, avec un bonheur évident. Dans le même temps, je lâchais un dernier étron odorant. Et un ultime jet de pisse dans la gorge de ma bonne tante.

Ayant avalé cette ondée, elle m’ordonna de me relever. Je fis ce qu’elle voulait. Le bas de son visage et ses gros seins brillaient de pisse. Elle me fit tourner sur moi-même pour avoir mes fesses à la hauteur de sa bouche. D’une pression sur mon dos, elle me pencha en avant. L’odeur de merde qui se dégageait de la cuvette était infecte.

Les lèvres de Sidonie se posèrent immédiatement sur mon anus sale. J’eus un recul mais elle me maintenait dans cette position honteuse et elle continua à lécher. Sa langue, avec une extrême lenteur, nettoya l’orifice merdeux qu’elle écartait de ses mains.

J’avais honte de m’avouer que la sensation que j’éprouvais était délicieuse. Diabolique.

Après avoir léché ma merde, ma tante me fit revenir à ma première position, assise, pour reprendre de nouveau ma bite dressée entre ses lèvres où s’accrochaient des traces d’excréments d’un marron clair. La manière qu’elle employait pour me sucer et le regard qu’elle avait à ce moment-là ne tardèrent pas à me faire éjaculer au fond de sa gorge.

Ma tante faillit s’étrangler, tant ma semence était abondante et puissante. Pourtant, elle avala tout le sperme sans défaillir. Et en gémissant de bonheur, la garce !

Quand ma queue fut asséchée de son jus, ma tante, sourire goguenard aux lèvres, vint plaquer sa bouche, luisante de toutes les humeurs, sur la mienne.

De la langue, elle fouilla mon palais en se tortillant avec insistance. La salive gouttait sur nos mentons. L’haleine de Sidonie, où se mélangeaient les odeurs les plus intimes, n’était pas repoussante ainsi. La dextérité qu’elle employait dans ce baiser m’incitait à le prolonger longuement.

Ma tante se déplaça ensuite pour se hisser à genoux sur moi. Ses jambes emprisonnèrent mes hanches. J’avais ses énormes seins devant mes yeux. J’y plongeai mon visage, me régalant dans ces rondeurs blanches et élastiques. Les tétines érigées furent vite à portée de ma bouche vorace. J’aspirai les petits morceaux de chair tendre, osant même les mordiller en faisant naître des plaintes langoureuses à Sidonie extasiée.

Ma tante se frottait à moi de tout son corps. Mes mains prenaient possession de sa croupe plantureuse. Mes doigts serraient la chair un peu molle de ses fesses. Je parcourais la raie du cul sans lâcher la tétine de ma bouche. Des soupirs et des râles s’échappaient des lèvres de ma tante, de plus en plus bruyamment. Elle arrivait aux limites de l’orgasme. Je sus à ce moment-là que j’allais baiser Sidonie !

Et, haletante, elle me dit :

– Tu triques, mon coco ? Alors fourre-moi ta bite dans la chatte… enfile-moi… vite… j’en peux plus, coco…

Malgré mon immense désir, je ne savais comment m’y prendre. Sidonie comprit mon malaise. Elle fit glisser sa main entre nos deux corps et se saisit de ma verge dressée. Elle n’eut plus ensuite qu’à la diriger vers sa fente juteuse qui s’ouvrit au passage de mon gland.

Avec un long gémissement heureux, ma tante s’empala doucement sur ma tige de chair tendue. C’était brûlant, trempé, caressant et doux, vivant de frissons fébriles.

Je m’enfonçais dans la femme… Jusqu’à la garde. Ma bonne tante Sidonie vivait cet événement avec la même émotion que moi. L’initiatrice cueillait le pucelage de son neveu amoureux.

– Haaa… coco… comme il est bon de dépuceler ta jeune pine… Je fais de toi un homme… un baiseur… ouiii… un baiseur qui nique sa tante… baise-moi, chéri… petit amour… baise-moi bien profondément… baise… baise… je te sens loin dans mon ventre… ouiii !…

Elle imprima à nos mouvements de reins une allure plus rapide, plus saccadée. Je me cramponnai à sa croupe généreuse. Son beau cul s’agitait avec une frénésie qui nous arrachait des plaintes exquises. Ma bite, perdue dans le fond intime de ma maîtresse, glissait entre les méandres des chairs amoureuses. Les seins de Sidonie tremblotaient au gré de nos gestes passionnés. Je les embrassais, les léchais, les mordillais sur les tétons.

– Mets-moi un doigt dans le cul… cria ma tante, exsangue.

J’écartai la raie des fesses pour atteindre l’anus. Au comble de l’excitation, j’enfonçai deux doigts dans le rectum de Sidonie qui eut une plainte rauque et profonde.

Prise par les deux trous, ma tante jouissait de tout son corps. Nos ébats et la chaleur de la salle de bains nous faisait sourdre sur nous des rigoles de sueur. Ça dégoulinait entre les mamelles de Sidonie, sur son ventre qui collait au mien, sur ses cuisses et son dos. Même la raie de son cul était trempée. Toutes les odeurs intimes se mêlaient sur nous. Mais cela ne freinait pas notre fougue délirante.

À un raidissement plus prononcé de ma verge et à une crispation de tout le corps de Sidonie, je sus que l’aboutissement de notre diabolique chevauchée était proche.

Ma tante, au comble du bonheur des sens, se renversa soudain en arrière, accrochée à mes épaules, soutenue par mes mains ancrées dans la chair moelleuse de sa croupe. Elle se mit à jouir avec une fureur extrême.

Ma queue était aspirée par son sexe empalé. Elle poussait des cris qui se transformaient en hurlements de gorge. Son exubérance libéra mes jets de foutre. J’arrosai le nid douillet de sa moule, ce qui amplifia encore son plaisir et ses gémissements. Ma bite se trouvait enveloppée de foutre gluant mélangé à l’abondante cyprine du vagin comblé. Sidonie me serrait contre sa lourde poitrine, haletante et fébrile.

Un très long moment se passa avant qu’elle me demande, d’une voix si faible et si douce que j’avais du mal à l’entendre :

– J’ai fait de toi un homme, mon coco chéri… Tu es vraiment doué pour satisfaire une femme, je suis sincère. Il y a des culs qui vont se régaler avec toi. Tu aimes ça, mon chéri ?

Oh, oui, j’aimais ça et tout ce qu’elle me disait aussi. J’étais aux anges. Surtout que ma tante avait perdu son air d’autorité pour n’être plus qu’une femme tout en douceur et tendresse.

– Une bite d’homme qui se révèle, il faut arroser ça !

Ma tante se souleva pour libérer ma verge toute ramollie à présent, mais elle resta au-dessus de moi, les jambes écartées en fixant sournoisement mon regard. Je sentis soudain un liquide chaud arroser mon ventre, mes couilles et ma queue pour rejaillir sur mes cuisses. Sidonie pissait une nouvelle fois sur moi ! C’était sa façon à elle de fêter mon dépucelage. Elle souriait béatement en se soulageant.

Bien sûr, après qu’elle eût entièrement vidé sa vessie, elle me fit lécher les poils de sa chatte. Je lui rendis l’hommage qu’elle méritait en tant qu’initiatrice. Elle me remercia par un léger baiser sur la bouche en me souhaitant de passer une bonne nuit, tout simplement. Et elle fila aussitôt hors de la salle de bains, me laissant hébété, assis sur la cuvette des W.C., au milieu des odeurs fortes et tenaces de nos folies inavouables.

Je me débarrassai des accessoires féminins qui m’embarrassaient encore, puis je passai longuement sous la douche, fier malgré tout que mon corps soit devenu celui d’un homme, J’allais ensuite me coucher, malheureux de dormir seul dans le salon, alors que j’aurais tant aimé partager la couche de Sidonie, ma belle et tendre maîtresse. Mais la porte de sa chambre restait fermée sur mes désirs et le silence calme imposait le repos réparateur.

Je dormis très mal cette nuit-là. J’avais mal partout, surtout à mon fondement transpercé par le godemiché de ma tante. Je crois même avoir eu de la fièvre.

Sidonie me réveilla vers neuf heures. Elle rit de mes douleurs et de mes courbatures, se moquant tendrement de mon double dépucelage. Elle avait préparé un solide petit déjeuner que j’avalais de grand appétit sous son regard amusé. Sidonie voulut ensuite soulager la souffrance qui me venait de mon orifice le plus intime.

– Allonge-toi sur le ventre, mon coco. Tu te sentiras beaucoup mieux après que je me sois occupée de ta rosette, me dit-elle, câline en diable.

Je me retrouvai comme elle le demandait si gentiment. Sidonie s’occupa de mes fesses et de mon anus douloureux en y appliquant une pommade.

– Tu as le trou du cul tout rouge, petit chéri, commenta-t-elle en le massant longuement et habilement.

Il est vrai que ses soins me soulageaient si agréablement que mon sexe fut rapidement en érection. Voyant mon état, ma tante se mit en mesure de me soulager de cela aussi.

– Mets-toi sur le dos, coco. Je vais te sucer jusqu’à ce que tu aies les couilles vidées. Tu n’auras rien à faire aujourd’hui si ce n’est que de te laisser aller. Un vrai pacha. Demain, on verra pour le reste…

Heureux de ce programme, je me retournai pour présenter mon ventre à ma tante au sourire égrillard. Elle se mit à genoux devant le canapé, son visage au-dessus de mes couilles. Ma verge se dressait, fière d’être celle d’un homme, arrogante de se faire aimer par une femme comme Sidonie.

Ma bonne tante commença par bécoter le tour du gland, puis elle y passa longuement sa langue, jouant avec le prépuce. Avec un soupir charmant, elle enfourna tout mon membre dans sa bouche grande ouverte. Elle entreprit de me sucer sans retenue en guettant mes réactions du coin de l’œil.

Le bruit que faisait sa salive m’excitait presque autant que sa caresse. Elle n’oubliait pas de donner quelques coups de langue sur mes bourses gonflées par le désir.

Ma tante était habillée de sa blouse blanche et je la soupçonnais de n’avoir que ça sur la peau. Je touchais ses cheveux, puis son épaule. J’avais envie de la voir nue, mais elle repoussa ma timide demande.

– Je t’ai dit de ne rien faire, mon coco… Attends, je reviens tout de suite…

Ma tante m’abandonna un court instant, puis elle réapparut avec un rouleau de sparadrap à la main.

Je ne compris pas ses intentions lorsqu’elle m’attacha les poignets l’un contre l’autre, dans mon dos et je craignis quelques nouveaux sévices malgré sa promesse de me traiter en pacha ce jour-là. Mais à part le fait d’être lié, je n’eus rien à souffrir. Sidonie entreprit de me tailler une pipe, tout naturellement, de sa belle et douce et excitante manière.

Je ne pouvais pas savoir l’émotion que pouvait faire naître cette caresse prodiguée par d’autres femmes mais j’imaginais difficilement que cela pût être meilleur.

Ma tante m’amena ainsi à l’extase, assez rapidement. Je giclai dans sa bouche et elle déglutit mon sperme avec des gémissements d’aise. Le peu d’humeur blanche qui s’échappait de ses lèvres fut vite happé par sa langue polissonne. Mais je ne débandais pas pour autant. Ma tante regarda ma verge pleine de force et d’envie avec un sourire charmant.

– C’est beau, la jeunesse ! dit-elle avant de me reprendre en bouche avec un entrain joyeux.

Gentiment, amoureusement, passionnément, elle me fit une autre fellation. Aussi bonne que la première. Une vraie assoiffée de foutre. J’y allai d’un nouveau largage de purée au fond de sa gorge, qu’elle engloutit avec la même délectation qu’auparavant. Elle nettoya de nouveau ma queue avec sa langue d’une manière toute sensuelle. Un gentil baiser sur mes lèvres et elle détacha le sparadrap qui retenait mes mains.

– Repose-toi, mon coco chéri, et si tu bandes encore, tu peux te branler, je ne te punirai pas aujourd’hui…

Et elle s’en fut vaquer aux tâches ménagères, le plus simplement du monde, juste en remuant son arrière-train, désinvolte et joyeuse. Moi, comblé par tant de si douces attentions, je me laissais voguer sur une mer de nuages roses avant de me rendormir profondément comme un bienheureux que j’étais.

Vers midi, la voix susurreuse de ma tante m’éveilla.

– Bien reposé, petit coco chéri ?… Je n’ai pas fait de bruit pour ne pas te déranger… Il est l’heure de déjeuner… Comment va ton derrière ? Encore endolori ?…

Ses prévenances me comblaient. Quelle différence avec la veille !… Je remarquai alors qu’en plus de toutes ses gentillesses, Sidonie s’était parée de façon à enjoliver ma vue.

Troublante et aguichante, ma belle tante… Montée sur des talons aiguilles très hauts, elle n’était vêtue que d’un tablier de soubrette blanc qui s’arrêtait à mi-cuisses sur le devant, laissant son beau fessier totalement nu. Le haut du tablier cachait le milieu des seins et les tétines, mais les rondeurs claires débordaient sur le côté. Leur importance faisait qu’ils tremblotaient à chacun de ses mouvements. Son maquillage avait été accentué. J’avais devant moi une pin-up dont les appas se dévoilaient avec plus d’audace que si elle avait été totalement nue. Une merveille pour le regard…

Ma tante voulait que je déjeune au lit, du moins sur le canapé. J’aimais bien cela aussi. Elle amena un plateau garni d’un steak bien saignant entouré de frites dorées à souhaits. Le régal de mon estomac ajouté au régal de mes yeux et de ma libido. Sidonie, un autre plateau sur les genoux, s’installa sur le bord du divan.

Je la devinai heureuse et fière de l’émotion qu’elle suscitait, accoutrée de la sorte. Au cours du repas, elle me fit boire un peu de vin. Je n’y étais pas habitué et la tête me tournait un peu. Mes sens ne s’en échauffèrent que davantage.

Les dernières frites, ma tante se les engouffra dans la bouche. Puis, le regard malicieux, elle vint poser ses lèvres sur les miennes. Le goût des frites se mélangea avec celui du rouge à lèvres et cela ne manquait pas de piquant. Sidonie força ma bouche et les frites à moitié mâchées passèrent dans la mienne. Mais elle les aspira pour les reprendre.

Ce jeu me plaisait beaucoup. Ma tante avait inventé le baiser aux patates et c’était très excitant. Si excitant que je bandais avec obscénité.

Lorsque Sidonie retira le plateau de mes cuisses, elle vit ma verge en érection et eut aux lèvres un sourire de triomphe. Elle la prit en main pour en flatter la consistance raide.

– Elle est en forme, ta queue ! Elle a de l’appétit. Peut-être qu’un dessert lui ferait plaisir ?

Puis elle partit à la cuisine pour revenir aussitôt avec un bol contenant de la crème au chocolat. Le bol en était plein…

Je soupçonnais la suite. Ma queue se trouva bien vite enduite de la crème. J’en avais même sur les couilles.

Ce fut ainsi qu’après le baiser aux patates, je connus la pipe au chocolat. Le visage de ma tante en fut barbouillé. La couleur donnait l’illusion de la merde. Sidonie le savait.

– Tu vois, mon coco, c’est comme si tu m’avais enculée jusqu’à la merde et que je te suce après…

Dans mes rêves les plus osés, je n’avais jamais imaginé que ma tante puisse être aussi vicieuse, aussi perverse, aussi délurée. J’étais vraiment comblé au-delà de toutes espérances. Elle me faisait découvrir un tas de choses que j’ignorais. Je ne fus pas long à cracher ma semence dans la bouche gourmande de Sidonie qui avala dans les mêmes gorgées, crème au chocolat et foutre gluant avec des mimiques de joie intense.

J’essayai de l’enlacer lorsqu’elle vint baiser ma bouche de ses lèvres luisantes mais elle me repoussa, gentiment mais fermement. Elle refusait encore mes caresses et cela m’agaçait quelque peu.

Elle me laissa seul encore une fois pour retourner à des occupations ménagères ordinaires. La vue de ses fesses aux mouvances rondes me donnait encore plus de regrets de n’avoir pas plus d’autres faveurs. Mais c’était décidé ainsi et je n’y pouvais rien changer.

Juste avant le repas du soir, Sidonie me gratifia à nouveau d’une fellation magistrale. C’était bien nécessaire, après que je l’eus regardée toute l’après-midi dans sa tenue de soubrette, ô combien révélatrice. Il me semblait qu’elle allait avoir une indigestion de sperme. Je craignais pour son estomac. Pourtant elle me suça encore avant que je m’endorme. Elle me fit cette dernière pipe alors que j’étais assis sur la cuvette des W.C., lâchant quelques étrons odorants. Décidément ma tante était une vorace et rien n’arrêtait sa soif de bite !

La gourmande me laissa la nuit pour récupérer. J’étais entièrement vidé, aspiré par cette pompe à foutre.

Cette nuit-là, mon sommeil fut un anéantissement réparateur et profond.

Le lendemain matin, il y eut un changement de programme. Ma tante avait décidé qu’il était nécessaire de faire quelques courses. Lorsqu’elle me réveilla, elle était déjà tout habillée d’une jupe bleu ciel et d’un chemisier blanc que tendaient ses gros nichons. Elle se montra de nouveau autoritaire et je dus avaler mon petit déjeuner en me hâtant pour ne pas la contrarier. Elle m’obligea ensuite à mettre mon pantalon sans slip dessous. Que pouvais-je faire d’autre que de lui obéir ? Elle était redevenue si arrogante, si hautaine que je n’osais pas lui rappeler nos émois de la veille et notre complicité.

Dans la rue, elle connaissait tous les commerçants et plaisantait allègrement avec chacun d’entre eux. Je remarquais que les plaisanteries étaient souvent grivoises et ma tante y répondait avec beaucoup d’à propos, et je me sentis un peu jaloux de la démarche chaloupée qu’elle employait devant certaines personnes de la gent masculine qui lorgnaient le bas de son dos avec une insistance des plus appuyées.

Ce fut quand même chez la mercière que ma tante montra le plus d’audace : elle s’y comportait comme si elle était chez elle, et appelait la mercière Élisa. Lorsqu’elle me présenta à cette femme en qualité de « neveu chéri », je surpris entre les deux femmes un regard complice qui me mit mal à l’aise.

La mercière qui avait une employée répondant au prénom de Josiane, appela celle-ci pour venir nous rejoindre dans l’arrière-boutique où elle nous avait emmenés.

– Josiane, je te présente le petit chéri de Sidonie. Montre-moi si ce jeune homme est bien pourvu…

Je ne comprenais plus rien. Le sourire mystérieux de ma tante laissait présager une nouvelle facétie de sa part. Et la façon dont avait usé Élisa pour me présenter à l’employée en me traitant de petit chéri ne me disait rien qui vaille.

Je m’attendais au pire, ou au meilleur. J’étais là, les bras ballants, cherchant en vain la contenance qui m’aurait permis de ne plus paraître ridicule aux yeux de ces trois femmes.

Josiane était une brunette, pas très grande, aux cheveux courts et aux yeux vert limpide qui cristallisaient l’attention. Elle portait une sorte de blouse en nylon vert d’eau qui soulignait les formes de ses seins abondants et de sa croupe ronde. Elle n’était pas grosse, non, juste bien en chair et cela lui allait très bien. Une vraie poupée d’amour.

Élisa, la mercière, au contraire de son employée, était d’une minceur de fille de magazine. Sensiblement du même âge que ma tante, elle avait la classe des bourgeoises parvenues. Blonde en chignon, les yeux bleus moqueurs, le visage un peu allongé, une bouche ravissante à croquer, elle dégageait un charme fou. Elle ne portait pas la blouse, réservée à son employée, mais une robe moulante qui dessinait l’arrondi de ses seins et de ses fesses avec beaucoup d’indiscrétion. Le noir de sa robe rehaussée d’un collier de perles, accentuait la blondeur de ses cheveux.

Sidonie et elle suivaient du regard l’employée qui se mit à genoux devant moi, avec un grand sourire. D’un geste sûr, elle défit mon pantalon qui tomba à mes pieds, me laissant la biroute à l’air.

– Qu’en penses-tu, Élisa ? demanda ma tante à la blonde mercière.

Celle-ci semblait ravie de ce qu’elle voyait et elle le fit savoir avec précision.

– Sidonie, tu as un neveu mignon comme tout. Et il est doté d’attributs dignes de toutes espérances. N’est-ce pas, ma petite Josiane ? Regarde-moi cette grosse verge alléchante avec ses deux belles couilles ravissantes. Prends-les en bouche, ma chérie…

L’employée ne se le fit pas dire deux fois. Je me retrouvais avalé de mon appendice par la lippe goulue de Josiane. Ma queue grossit sans complexe entre ses lèvres accueillantes. Les si jolis yeux verts de la jeune fille lançaient des œillades satisfaites et coquines. Je me laissais aller à la sucette de Josiane quand la mercière interrompit la caresse pour me demander de me retourner. J’obéis et je lui présentais mes fesses. Sur sa nouvelle demande, je me penchai en avant. Curieusement, toute honte m’avait abandonnée et je me laissais examiner avec un plaisir tout particulier.

Élisa s’approcha de moi, par-derrière. Je sentis sa main se poser sur mes fesses et les pétrir sans ménagement. Puis, sans plus de manière, avec son doigt dressé, elle pénétra mon anus d’un mouvement précis. J’étouffai un cri qui ne l’empêcha pas d’aller plus loin dans mon fondement pour explorer mes chairs intimes. Mais je ne cherchais pas à refouler son audace.

– Humm, en plus, le petit chéri se laisse enculer. C’est un vrai cadeau, celui-là… dit elle doucement.

Elle me fit redresser, le doigt toujours enfoncé dans le cul. De son autre main, elle s’empara de mes couilles pour les caresser légèrement avant de saisir ma bite raide.

– Qu’elle est dure, cette jeune tige d’amour… commenta-t-elle enchantée, en me branlant lentement devant le visage de l’employée, ravie elle aussi.

Le doigt de la mercière commençait à s’agiter dans mon trou de balle. Je souffrais un peu mais la masturbation me procurait un bien-être délicieux. Mon regard chercha celui de ma tante. Les yeux moqueurs, sourire en coin, elle assistait à mon inspection manuelle, heureuse d’exhiber sa conquête.

Josiane, la si pulpeuse employée, était toujours à genoux. Elle regardait du plus près possible le mouvement de la main de sa patronne sur ma verge vaillante. Ses œillades à mon égard se montraient incendiaires. Elle passait et repassait sa langue sur ses lèvres rouges.

– Tu veux lui tailler une pipe ? demanda Élisa d’une voix légère.

Josiane acquiesça avec enthousiasme. Décalottant mon gland au maximum, la mercière le présenta à la bouche de la brunette qui suça aussitôt avec un évident plaisir.

Tout en fouillant mon cul avec une rage qui allait en s’amplifiant, Élisa me demanda de la prévenir lorsque je sentirais arriver l’apothéose de mon plaisir. Entre la branlette qu’elle me faisait et le pompage expert que me prodiguait Josiane, je ne pouvais me retenir longtemps. Une douceur toute particulière naissait sous mes couilles et à la racine de ma verge. Je soufflai doucement à la mercière que mon ondée était en chemin. La blonde, d’un mouvement rapide, me retira de la bouche goulue de l’employée.

D’une poussée du pied, elle repoussa Josiane qui, s’étalant par terre, découvrit une paire de ravissantes cuisses blanches.

Mon lâcher de foutre fusa pour tomber à côté de la brunette en grandes giclées gluantes. Élisa tint fermement ma queue jusqu’à la dernière goutte de sperme.

– Lèche, belle salope ! ordonna la mercière.

Dévouée, Josiane se mit en devoir de passer sa langue à même le sol pour laper le jus de plaisir devant les regards allumés des deux autres femmes. Sidonie paraissait particulièrement émoustillée par la scène. Quand le sol fut de nouveau net de toute souillure, Élisa retira le doigt qu’elle avait maintenu enfoncé dans mon trou de balle. Elle était allée si loin qu’un peu de merde restait accroché à son ongle.

Saisissant Josiane par les cheveux, elle lui fourra le doigt suspect dans la bouche. La brune suça avec des gémissements de bonheur. Puis, lorsque son doigt ne fut plus luisant que de salive, Élisa parla à son employée en termes acides.

– C’est bon, connasse ! Retourne derrière le comptoir pour servir les clientes. Comme tu t’es montrée gentille, ce soir, avant de partir, je te laisserai me bouffer le cul et la chatte. Allez, ouste maintenant !

Josiane, qui semblait ravie d’être ainsi traitée, s’en fut à son travail tout naturellement.

Je restai seul entre Élisa et Sidonie, mon pantalon sur les chevilles. La mercière me permit de le remonter, enfin.

– Ton petit chéri a l’air d’avoir reçu une bonne éducation amoureuse, je te félicite ma grande… dit-elle à ma tante, qui sourit du compliment.

– Il reste avec moi toute la semaine. Viens avec ton employée pour passer une soirée sympa… proposa Sidonie.

L’idée plaisait à la blonde qui s’empressa d’accepter l’invitation. On se quitta donc sur ces bonnes paroles, promesses d’une soirée qui serait chaude, très chaude.

Élisa embrassa ma tante sur les joues, mais avec une tendresse que je trouvais un peu appuyée et un regard lourdement complice de sous-entendus…

Revenus à la maison, j’aidai Sidonie à préparer le repas de midi. Évidemment, dès la porte refermée, j’avais dû ôter mes vêtements. Sidonie restait habillée, me dominant de son autorité.

À table, ma bonne tante m’expliqua ses rapports avec Élisa et Josiane.

Elle avait rencontré Élisa quelques années auparavant, à la nuit de la Saint-Sylvestre, chez des amis communs. Sidonie était déjà veuve mais Élisa avait encore son mari. Celui-ci, sans se gêner le moins du monde, ne cachait pas l’attirance que ma tante exerçait sur lui.

Et comme elle-même ne le trouvait pas mal du tout, elle se laissa draguer devant Élisa qui semblait tout à fait consentante. Un jeu qui allait entraîner ma tante dans un monde du sexe et de débauches qui la comblerait.

Jean, le mari d’Élisa, fit danser Sidonie qui avait bu plus que de raison. Collée à cet homme charmeur et entreprenant, elle se laissa aller aux frottements révélateurs de ventres et de jambes voulus par le slow. Ne craignant rien d’Élisa qui, par son sourire complice, favorisait ce flirt poussé, ma tante s’abandonna aux frôlements discrets que l’homme accompagnait de paroles encore plus précises.

Au petit matin, Élisa et Jean proposèrent à Sidonie de la raccompagner chez elle, ce qu’elle accepta, curieuse de la suite et émoustillée.

Évidemment, elle les invita à prendre un dernier verre à la maison. Allumant la radio qui diffusait une musique propice à la danse lascive, Sidonie se retrouva dans les bras de Jean pour un autre slow très tendre. À ce moment, Élisa s’éclipsa dans la salle de bains, laissant seuls les deux tourtereaux.

Ma tante et l’homme, enfin seuls, laissèrent libre cours à leurs envies charnelles, La langue de Jean n’eut aucune difficulté à forcer le passage des lèvres pour un baiser fougueux et charnel. Sidonie s’abandonna aux caresses plus indiscrètes du mari d’Élisa qui, après avoir promené ses mains par-dessus la robe, remonta celle-ci au-dessus des fesses plantureuses.

Sidonie était déjà gémissante et envoûtée. Elle se rendit compte que sa petite culotte, inondée de cyprine, était écartée à l’entrejambes. Elle eut un léger cri quand le doigt de Jean prit possession de sa fente tout humidifiée par le désir.

Alors, ma tante oublia complètement Élisa. Chauffée et excitée, elle se fit branler profondément en se pâmant dans un délire d’alcool et de sensualité.

Après, elle ne se rappelait que de s’être retrouvée allongée sur le divan que je connaissais, les cuisses ouvertes en grand, tandis que l’homme la bourrait d’une pine énorme qui lui déchirait le ventre. C’est à ce moment que Sidonie s’aperçut de la présence d’Élisa, assise sur le fauteuil, entièrement nue, deux doigts enfoncés dans sa chatte blonde, qui se branlait avec une farouche énergie.

Ensuite, parmi les souvenirs confus qu’elle gardait, ma tante se souvenait d’avoir joui avec une intensité exceptionnelle tandis que la queue de l’homme crachotait sa semence au fond de son ventre. Élisa vint lécher sa chatte dégoulinante de mouille et de foutre, sans que ma tante ait la force de réagir. Elle avait les fesses d’Élisa au-dessus de sa tête et la fente de la chatte blonde s’offrait, impudique et luisante.

Ma tante ne pouvait plus se dégager, mais le voulait-elle vraiment ? Surtout que Jean, la trique de nouveau en bataille, enfonçait son membre allongé dans l’anus de sa femme.

Sidonie était aux premières loges pour assister à la sodomie pratiquée dans les règles de l’art par l’homme qui venait de la baiser fougueusement. Il en avait pour tout le monde !

La vision rapprochée de cette bite qui allait et venait virilement entre les jolies fesses d’Élisa gémissante et les caresses de langue de celle-ci à son minou déjà comblé amenaient ma tante sur le doux chemin de l’orgasme.

C’était la première fois qu’une femme lui rendait cet hommage et aussi qu’elle assistait d’aussi prêt, en détail, à une fornication aussi endiablée. Elle se surprit à gémir sous les caresses d’Élisa. Et, lorsque Jean sortit sa queue du cul de sa femme, ce fut pour la fourrer dans la bouche de ma tante qui goba la hampe rigide et gluante avec un plaisir décuplé. Elle reçut toute la purée de l’homme qu’elle avala en manquant de s’étouffer délicieusement. Elle-même jouit à ce moment-là.

La suite, elle ne savait plus vraiment. À son réveil, elle était couchée entre Élisa et Jean, sur son lit, dans sa chambre, mais elle ne pouvait dire comment elle était arrivée là. Le parfum des étreintes flottait dans la pièce moite.

Ma tante vit des traînées de sperme sur ses gros seins, sur son ventre et ses cuisses. Sur ses joues aussi, car le foutre séché la tiraillait un peu. Élisa se trouvait dans le même état, et elle regardait Sidonie en souriant tendrement.

Ma tante comprit que, ce jour-là, elle avait franchi un grand pas dans la débauche. Elle était allée jusqu’au bout de ses rêves. Elle s’en trouvait heureuse et délicieusement comblée. Il y eut encore, au cours de ce réveil rose et doux, de tendres cajoleries, comme dans un état second mais merveilleux. Pour ma tante commença une recherche éperdue des plaisirs, des plus délicats aux plus obscènes et aux plus bizarres. Ce couple fut l’initiateur des enchantements qui donnèrent à Sidonie une soif inextinguible de toutes les choses sexuelles.

Puis Jean mourut dans un accident de voiture. Sidonie consola Élisa du mieux qu’elle put. Elles étaient maintenant veuves toutes les deux et rien ne pouvait les empêcher ou leur interdire la quête de voluptés. Elles s’en furent alors par tous les chemins de la débauche joyeuse, n’hésitant même pas à arpenter quelques trottoirs certaines nuits où elles étaient à court de mâles pour jouer les putains. Le reste du temps, lorsqu’une des deux veuves se faisait un mec, il fallait qu’elle en fasse profiter l’autre. C’était précisément ce qui se passait pour moi à cette époque.

Josiane était venue se joindre aux deux veuves. Sa propre obsession du sexe l’avait vite amenée dans le lit d’Élisa et lui avait fait partager toutes les perversités de ces deux femmes qui l’obligèrent à faire aussi la pute et à partager ses amants.

Je fus ébahi d’entendre Sidonie me raconter tout cela. Son histoire allait bien au-delà de ce que je pouvais imaginer concernant l’amour et ses jeux sensuels. Et, si je comprenais bien, j’allais avoir affaire à trois initiatrices très expérimentées dans le domaine de l’érotisme… Quelle aubaine !…

D’avoir entendu ma tante me raconter ses fredaines galantes m’avait mis dans un état que ma nudité m’obligeait à afficher.

Sidonie était fort excitée elle-même. Elle m’ordonna d’aller dans sa chambre et de l’y attendre sur le lit, couché sur le dos. En parlant ainsi, elle posa ironiquement son regard sur ma verge prête à servir.

Je n’attendis pas longtemps. J’eus très vite l’agréable surprise de la voir revenir complètement nue, ses gros seins en avant, ballottants et adorables, son pubis en évidence.

En montant sur le lit, Sidonie me demanda de ne pas la toucher et elle se plaça à cheval sur moi. Ses cuisses écartées, la fente de sa chatte au-dessus de ma pine érigée, elle me regarda, toute fondante. De la main, elle dirigea mon membre en elle, entre ses lèvres vaginales ouvertes.

Je fus saisis par la chaleur de son sexe, tout inondé de mouille. En m’enfonçant dans son ventre, elle eut un râle guttural et long. Puis, empalée jusqu’aux couilles, elle se mit immédiatement en branle par des mouvements rapides de ses reins. Ses nichons étaient bien trop attirants, en bougeant de la sorte, pour que je puisse résister à y mettre la main. Mais, dès que je la touchai, ma tante me gifla violemment, sans cesser de rouler du bassin.

– Touche pas, enculé… je ne veux que ta bite… ta bite… ta bite… me bégaya-t-elle en criant presque de fureur.

Les gifles n’arrêtaient pas. Sidonie s’acharnait sur moi en baisant avec rage. La folie sexuelle qui la faisait vibrer aussi intensément lui donnait une beauté fantastique, irréelle. Elle poussait des petits cris tantôt aigus, tantôt rauques.

Elle était possédée d’une frénésie dans toute sa chair amoureuse. Elle eut quatre ou cinq orgasmes terribles en hurlant son bonheur… belle et bruyante.

Je me retenais pour ne pas jouir, voulant que ces instants durent le plus longtemps possible. Pourtant les gifles continuaient, rendant mes joues brûlantes. Les yeux inondés de larmes, je résistai autant que je pus. Mais la chimie du plaisir amoureux allait arriver à conclusion. Ma tante le devinait.

– Ah ! tu vas… jouir… tu veux cracher… ta purée… dans ma… moule… vider tes grosses couilles… tiens, enculé chéri…

J’allais enfin libérer mon plaisir mais Sidonie n’en voulait pas. D’un grand coup de reins, elle se souleva en se détachant de moi brusquement. Je restais hébété, ma pine dressée, luisante des humidités de ma tante, abandonnée de son ardente lubricité. Et, salope totale, Sidonie m’intima l’ordre de me branler immédiatement.

Trop excité, malgré ma déception de ne pas avoir joui dans le ventre de ma maîtresse, je me saisis de ma queue gonflée de désir pour m’activer rageusement à la pratique du poignet.

Une goutte de foutre perla au sommet du gland cramoisi. Ça venait… Mais décidément ma tante avait des lubies monstrueuses. Elle reprit ses gifles, mais cette fois directement sur ma verge. Cela tombait en cascade, et elle s’y employait de bon cœur, la garce !

Je criai de douleur en essayant de protéger cet endroit délicat, si sensible. Sidonie tapait d’une main et, de l’autre, elle prenait mes couilles pour les tordre sadiquement. Elle souriait. Je crois bien qu’à ce moment-là, je la détestai vraiment. Je ne pouvais même pas tenter de me retourner, ma tante ayant posé un de ses genoux sur mon ventre.

C’était atroce. Ma bite était redevenue molle et ridicule sous les coups assassins de la salope.

Sidonie se releva au bout d’un moment pour me laisser à mon triste sort. Elle me regarda avec un air d’insipide fierté et sortit de la chambre en gigotant du cul d’une façon plus qu’appuyée et en me lançant d’une voix moqueuse :

– Pleure bien, petit merdeux ! C’est à moi de décider de ton plaisir ou de ta souffrance…

Au travers de mes larmes, je vis s’éloigner ses fesses qui ballottaient au rythme de sa démarche chaloupée.

Je restai ainsi prostré et malheureux sur le grand lit pendant une bonne heure, avec l’envie de partir d’ici, d’aller n’importe où, pourvu que je sois loin de cette femme qui me faisait peur à présent. Je ne voulais plus être le jouet de cette dépravée qui m’usait au gré de ses fantaisies perverses. Elle avait fait de moi un homme, mais à quel prix ?

J’étais devenu sa chose. Un corps qui servait à assouvir ses fantasmes en m’humiliant des façons les plus abjectes et les plus viles. Pourtant, j’avais le courage de m’avouer que je subissais toutes ces lubies avec, quelquefois, un plaisir qui compensait les souffrances. Et j’en voulus encore plus à ma tante de me révéler des penchants qui me faisaient honte.

Lorsque je sortis de la chambre, ma tante venait de raccrocher le téléphone. Son regard hautain me redonna l’envie de m’échapper de ce lieu de débauches. Mais Sidonie ne me laissa pas le temps de décider quoi que ce soit. D’ailleurs, où serais-je parti ? J’étais bel et bien prisonnier de cette femme vicieuse à laquelle je me trouvais apparenté.

En raccrochant le combiné, ma tante m’annonça la venue d’Élisa et de Josiane pour le soir même. Elle dit cela d’un ton froid et distant. Cela me promettait des moments difficiles, à passer entre les trois femmes dont j’allais certainement être le jouet sexuel. Il fallait m’y préparer…

Sidonie m’y aida avec un engouement appuyé. Le rôle de soubrette qu’elle m’avait déjà fait tenir pour elle seule devait lui convenir car elle m’obligea à revêtir la même tenue.

Maquillé à la manière d’une danseuse de tripot, chaussé de talons aiguilles, blancs cette fois, nu comme à ma naissance avec juste le tablier blanc de la parfaite bonne à tout faire, j’étais la chose parfaite d’une soirée bien particulière, préparé à subir les caprices vicieux de ma tante et de ses copines, aussi salopes qu’elle… Déguisé de la sorte, j’aidai Sidonie du mieux que je pus aux préparatifs de cette soirée qui promettait d’être mémorable. Du moins pour les trois garces.

Quand la table fut mise de jolie façon, pour trois couverts, car j’allais réellement être le valet, ou plutôt la soubrette de la maison, ma tante décida de filer à la salle de bains pour prendre une douche. Elle me commanda de la suivre pour l’aider à sa toilette. Docile, j’obéis.

Nue en un clin d’œil, ma tante fit ruisseler l’eau sur son corps qui me fascinait tant. À un nouvel ordre, je savonnai sa peau blanche. Ma tante me regardait avec hauteur tandis que je frottais ses épaules, ses seins tremblants, son ventre juste rebondi, ses cuisses fermes, ses fesses moelleuses, ses pieds…

Écartant les jambes, Sidonie m’offrit sa vulve pour une toilette intime. Je la savonnai sur les poils, sur les lèvres du vagin et aussi à l’intérieur de sa moule.

Ma tante en avait le ventre frissonnant. Lentement, au rythme de mes doigts encastrés dans son con, elle pliait ses genoux, favorisant au mieux ma tâche agréable.

Son regard devint moins distant. Elle s’oublia à quelques gémissements discrets qui ne laissaient aucun doute sur l’état de ses sens. Puis elle se saisit les pointes des seins entre les doigts pour les pincer sans ménagement. L’eau coulait toujours et m’éclaboussait de quelques gouttes.

Ma tante commençait à creuser ses reins en m’abandonnant totalement sa chouquette trempée de savon mélangé à la cyprine abondante.

– Attends, coco… me souffla-t-elle doucement.

Elle se retourna pour imposer à mon regard enfiévré la majesté de ses globes fessiers qu’elle m’écarta à deux mains. La collerette rose de son anus me sembla manifester son impatience de s’abandonner au même traitement que sa chatte. Alors, je caressai, doucement l’entrée du petit trou à la peau plissée. Les murmures approbateurs de ma tante et le léger roulis de ses hanches me prouvèrent que mes gestes étaient appréciés et savourés à leur juste valeur, et m’incitèrent à continuer, Enfin, je pénétrai l’antre magique d’un doigt fureteur qui arracha un râle de plaisir à une Sidonie pâmée. De ma main libre, je m’emparai de sa moule baveuse et brûlante.

Sidonie subissait l’outrage de son cul et de son sexe avec un régal évident qui transmettait des vibrations à toute sa chair. Lorsque j’enfonçai trois doigts d’un coup dans son sexe trempé, ce fut pire. Ma tante explosa en orgasmes successifs, violents, intenses et incontrôlés. La chair de ses fesses dansa devant moi et je bandai allègrement, rêvant d’entrer ma queue raide dans son trou de balle brûlant et soyeux.

Mais je n’osais retirer, ne serait-ce qu’un court instant, mes doigts de leurs prisons câlines, de crainte que le charme ne s’évanouisse d’un coup. Alors, je continuai à branler ma tante par ses deux orifices, sans défaillir. Elle s’abandonnait à des petits cris sensuels et rauques en se trémoussant dans l’ivresse des sensations charnelles. J’avais posé ma bouche sur le haut de ses fesses généreuses et je suçais goulûment la peau frissonnante. En fait, j’eus le tort de ne pas fourrer tout de suite ma queue dans le cul de ma tante. Je la branlais tellement bien qu’elle alla jusqu’au bout de son plaisir et faillit s’écrouler dans le bac à douche tant sa jouissance était forte et déchaînait en elle des spasmes violents et successifs.

Les mains posées sur les robinets, Sidonie reprit peu à peu son souffle et ses esprits. Peut-être qu’à ce moment précis, j’aurais eu encore une chance de l’enculer. Mais je n’osais bouger. Et lorsque Sidonie se fut enfin entièrement retrouvée, elle vit, si clairement affiché dans mon regard, l’espoir d’une récompense, qu’elle me repoussa sans ménagement d’un coup de pied sur le ventre, m’envoyant valdinguer au milieu de la petite pièce.

Puis elle vint vers moi, un méchant sourire aux lèvres, pour me placer son pied sur la poitrine tandis qu’elle s’essuyait au-dessus de moi avec une grande serviette blanche. Arborant son air bravache et supérieur, elle se passa lentement le tissu éponge sur tout le corps, en insistant sournoisement sur les seins, les fesses et la chatte. Ses jambes écartées ne me laissaient rien ignorer de la fente poilue.

Quand ma tante eut fini de se sécher, elle me balança la serviette sur la figure en sortant de la salle de bains.

Les amies de ma tante arrivèrent à vingt heures tapantes.

Élisa, la mercière, était en tenue de soirée. Une longue robe blanche, fendue sur le côté pour laisser apparaître une jambe au galbe parfait, un décolleté si profond que le tissu paraissait être retenu par les pointes des seins. Elle avait coiffé ses cheveux en chignon orné d’un diadème de brillants. Ses yeux d’un bleu intense pétillaient d’une malice aussi difficilement contenue que sa poitrine.

Les vêtements de Josiane différaient de beaucoup. Montée sur des talons aiguilles, une courte jupe de cuir enserrait sa croupe et ses cuisses d’indiscrète manière. Une sorte de boléro, de cuir également, prenait du haut de la taille pour faire pigeonner ses gros seins laiteux, prêts à exploser. Tout l’ensemble était d’un noir brillant. Elle avait maquillé ses yeux verts à outrance, sa bouche aussi.

Quant à ma tante Sidonie, elle apparut dans un ensemble d’intérieur de dentelle mauve qui présentait l’avantage de s’arrêter à mi-cuisses et d’être entièrement transparent. La belle garce avait décidé de ne pas s’embarrasser de dessous et les endroits intimes de son corps pulpeux affichaient leur provocante beauté.

Il y avait devant moi les trois femmes les plus excitées de la ville, c’était sûr. D’ailleurs, ma verge soulevait mon ridicule tablier de bonniche d’une bosse explicite.

– Le petit chéri bande déjà. Il a la bite sensible… dit Élisa à la cantonade.

Sidonie se mit à rire.

– Laisse-le bander. Il n’en peut plus, avec le traitement qu’il a subi aujourd’hui. En tout cas, moi, j’ai bien joui et je ne compte pas en rester là, je vous préviens…

Je dus servir les apéritifs au salon.

À chaque fois que je tournais le dos aux femmes, je leur exposais mes fesses nues et les commentaires naissaient, salaces. Je dois dire que cela ne me gênait pas le moins du monde et j’éprouvais même un plaisir certain à m’exposer ainsi aux trois femelles si chaudes.

Elles étaient assises ensemble sur le canapé, Élisa au milieu. C’est elle qui eut l’idée de la première fantaisie. Elle parla un moment à voix basse à Sidonie, puis, approuvée par ma tante, elle m’ordonna d’aller chercher une carafe et un entonnoir.

Que me préparaient-elles ? J’obéis malgré ma crainte et je revins de la cuisine avec ce que la blonde désirait.

Alors, à tour de rôle, les trois femmes vinrent pisser dans la carafe que je tenais entre leurs cuisses écartées, attrapant le jet jaunâtre à l’aide de l’entonnoir.

Élisa s’approcha la première. Sa pisse était brûlante et la carafe chauffait à mesure qu’elle s’emplissait. Tandis qu’elle vidait sa vessie, je regardais l’adorable minou qu’elle présentait à hauteur de mon visage. Finement bouclés, d’un blond presque transparent, le peu de poils qu’elle avait recouvraient à peine la fente urinaire et celle de la moule. Sur son ordre, quand elle eut fini de pisser, je léchai les quelques gouttes dorées accrochées à sa petite toison.

Ce fut ensuite le tour de Josiane. Sa chatte à elle était habillée d’un fantastique buisson de poils noirs. Son abondance faisait que l’urine se dispersait en coulant. Elle en avait même sur les cuisses. Bien entendu, je léchais les traînées jaunâtres avant de m’occuper de ma tante.

Malgré l’épaisseur de sa fourrure, elle était moins fournie que Josiane. Sidonie y alla allègrement de sa pisse tiède. Ma langue fit le même office que pour les deux autres pisseuses.

J’avais déjà compris ce qui m’attendait. Après leur avoir servi de nouveau du champagne, je dus remplir une flûte avec la liqueur dorée de la carafe, l’urine mélangée des trois femmes. Je trinquais ensuite avec elles avant d’avaler un plein verre de ce breuvage odorant qui me brûlait la gorge. Je fis cela stoïquement sous leurs regards intéressés et amusés, surmontant mon dégoût.

– Il a l’air d’aimer, le petit chéri… remarqua la belle Élisa.

– Et moi, j’adore lui pisser dans la bouche… avoua Sidonie en souriant.

– On pourra nous aussi ? demanda Josiane, mutine.

– Tout ce que vous voulez ! Mon petit coco est à nous trois, ce soir, mes chéries… Nous allons lui consacrer toutes nos attentions… Mais d’abord, il est temps de passer à table, déclara ma tante en riant aux éclats.

Je servis avec une extrême dévotion. Quelquefois, me trouvant aux côtés de l’une ou de l’autre, je sentais une main douce et baladeuse qui venait flatter mes fesses en glissant dans la raie de mon cul. J’en éprouvais de délicieux frissons, je l’avoue sans honte.

Ma tante, elle, n’hésitait pas à me saisir les couilles à pleine main, en évitant de toucher ma verge de peur que je ne décharge illico, tant mon désir se montrait d’importance.

Ce fut ainsi pendant tout le repas. Les trois perverses évoquaient le souvenir de quelques aventures galantes et mutuelles. Les éclats de rire se succédaient, rendus de plus en plus aigus par le bon vin qui échauffait leurs sens déjà bien émoustillés.

Au dessert, il y avait de la crème au marron.

– Maintenant, on va se servir de notre jolie soubrette ! annonça Élisa, très en forme.

Ce fut la première à se déshabiller, ne gardant que ses hauts talons. Elle était vraiment exquise et son minou mettait en valeur ses hanches rondes qui me faisaient rêver, et ses seins droits aux tétines pointantes.

Sur les conseils de sa patronne, Josiane suivit le mouvement. Elle était un peu rondelette mais tout aussi troublante et excitante qu’Élisa. Surtout du fait de son énorme paire de mamelles tressautantes qui donnait envie de la pétrir sans ménagement. La toison noire de son pubis ne ressemblait à rien d’autre qu’à un gouffre à bites.

Ma tante, qui n’avait plus rien à cacher avec sa dentelle mauve, fut nue en un clin d’œil. Le regard qu’elle me lança après avoir ôté son voilage léger était superbement salace.

Alors, complices et canailles, les trois femmes, au milieu de leurs rires excités, s’enduisirent la raie du cul avec la crème de marron. Je devinais la suite et je ne me trompais pas. Ma langue dut s’occuper d’abord du joli cul d’Élisa qui roucoulait de mes léchages bien attentionnés.

Ensuite, quand le trou du cul de la mercière fut soigneusement nettoyé, je passais à celui, aux fesses plus larges, de ma tante. Élisa lui tenait les rondeurs écartées pour que j’aie plus de facilité à atteindre le trou de balle.

Josiane y passa la dernière. Elle riait sans arrêt, ivre de vins et de désirs. Tandis que ma langue faisait son office, la brunette dit d’une voix aiguë :

– Il me prend l’envie de chier !

Ma tante vint immédiatement à côté de Josiane, l’œil allumé. Elle lui ordonna de se mettre à quatre pattes. Ce qui fut fait à l’instant. À genoux derrière Josiane, face à ses grosses fesses, je regardai ma tante découvrir l’anus de la brunette qui riait toujours. Élisa nous rejoignit et, d’un doigt coquin et habile, elle se mit à titiller la rosette écartelée en demandant à Josiane de libérer sa merde.

Avec un seul gémissement, la fille s’exécuta sans plus de façon. Un bel étron d’un marron presque noir apparut à la porte de son gros cul. Je pensai à ce moment-là que la taille de sa merde constituait la preuve que cette brunette était une adepte de l’enculage et que son trou du cul moulait les excréments à la taille des bites qui l’avaient défoncé auparavant. L’étron odorant, en forme phallique, tomba entre ses jambes.

– C’est déjà fini ? demanda Élisa, quelque peu déçue par la brièveté de l’opération.

L’autre hocha la tête en signe d’affirmation.

À ce moment, d’une main, la mercière souleva mon tablier et, de l’autre, elle prit ma verge toujours dressée pour la diriger vers la rosette encore souillée de merde. Guidé par la main douce mais ferme de la blonde, je pénétrai le fondement de Josiane, tâche rendue plus aisée par la matière visqueuse qui imprégnait le conduit anal.

J’étais terriblement excité. Moi, à onze ans, j’enculais ma première femme. Et dans des conditions inimaginables dans mes rêves les plus orduriers… Et tant pis si ce n’était pas ma tante bien aimée !

Josiane ne riait plus. Elle se pâmait langoureusement en lâchant quelques petits cris. J’avais tout naturellement trouvé la bonne cadence pour besogner ce gros cul tendre de salope merdeuse. Encouragé par Élisa et ma tante, j’activais encore le mouvement de mes reins. Sidonie me donnait de grandes claques sur les fesses et la blonde sur celles de Josiane.

Cette dernière partit en une jouissance effrénée. Elle cria son plaisir, hystérique et déchaînée, pendant qu’Élisa s’appliquait à lui tordre les seins avec férocité. Sidonie cessa de frapper mes fesses pour prendre sur la table une chandelle allumée. Elle fit couler des gouttes de cire fondantes et chaudes sur le dos de Josiane, jusqu’à la raie du cul. Ma queue, qui entrait et sortait de ce cul tendu, ne fut pas épargnée.

La douleur était vive et piquante et je réalisais sans peine ce que devait éprouver la brunette. Mais cela paraissait décupler la rage de plaisir de Josiane qui se tordait dans une extase sans limites. Je continuais à la tringler de toute mon énergie. J’allais éjaculer dans ce cul si bon, si tendre, si sale.

Mais ma tante en décida autrement.

D’un brusque mouvement de son bras, elle me fit tomber sur les fesses, m’arrachant violemment du trou de balle que je limais. Josiane poussa un cri qui venait de ses entrailles. Ma bite, raide et souillée de merde, visait le plafond. Sans que je puisse contrôler et empêcher quoi que ce soit, mon foutre fusa en l’air pour retomber sur mon ventre et mes couilles.

Élisa et Sidonie forcèrent alors Josiane à venir lécher ma peau, arrosée de traînées blanchâtres. Elle s’appliqua également, de sa langue et de ses lèvres, à nettoyer ma verge des traces d’excréments qui s’y trouvaient.

Il n’y avait aucun dégoût chez elle pour cette pratique, plutôt une gourmandise salace et obscène. En tout cas, elle faisait durer le plaisir, suffisamment pour me permettre de retrouver toute ma virilité et il s’en fallut même de peu que je ne décharge dans sa bouche. Mais les deux autres l’envoyèrent dans la salle de bains se remettre en beauté. Son visage, il est vrai, était barbouillé de merde et de foutre.

Pour fêter ma première sodomie, en tant qu’actif, il me fut permis de boire une flûte de champagne. Du vrai. Je l’appréciais avec infiniment de plaisir.

Josiane se retrouva parmi nous au bout d’un moment. Pimpante, remaquillée, sans trace de la débauche précédente si ce n’était du rouge aux joues, témoin de ses émois passés.

Les trois femmes, surtout Élisa et Sidonie, paraissaient se comprendre d’un regard. Ainsi, après avoir échangé un coup d’œil, ma tante me dit, très gentiment, avec un sourire :

– À toi d’aller dans la salle de bains maintenant. Débarbouille-toi la queue comme il faut. Surtout prends bien ton temps, on voudrait rester seules, tranquilles, toutes les trois…

Elle conclut cette phrase d’un autre clin d’œil appuyé. Je les laissais donc, perplexe…

Après avoir pris largement le temps de me laver dans la salle de bains, comme le désirait ma bonne tante, je revins au salon. Une jolie scène m’y attendait.

Les trois salopes étaient sur le divan, enlacées. Sidonie, au milieu, subissait les caresses des deux autres. Elle soupirait aux léchages sur le cou et sur les seins que lui prodiguait Élisa, tandis que Josiane avait son visage penché sur la toison brune de sa chatte, qu’elle effleurait de baisers légers.

Ma tante me vit la première et elle en avertit ses deux amies. Il y eut des murmures entre elles et des sourires complices. Enfin, Élisa et Josiane vinrent vers moi.

Elles me forcèrent à m’asseoir sur une chaise et, à l’aide d’un mince cordage que la mercière sortit de son sac à main, elles m’attachèrent fermement. Ligoté des pieds à la tête, écartelé sur la chaise, je me laissais faire, inquiet de la suite. Alors, ma tante, en roulant des hanches, s’approcha à son tour de moi, un sourire énigmatique aux lèvres.

– Maintenant, tu vas assister au gouinage de ta tante… Avec quelque chose de particulier en plus, mon coco…

Elle termina sa phrase en prenant entre ses doigts ma verge, un peu ramollie par la crainte, pour la tordre méchamment. Je poussai un bref râle de douleur.

Élisa attendait Sidonie sur le canapé, alanguie et aguichante. Tandis que ma tante la rejoignait en ondulant outrageusement de la croupe, Josiane passa derrière moi. La mercière et ma bonne tante s’enlacèrent sans plus attendre.

Ce fut d’abord un long baiser à pleine bouche grande ouverte, avec des caresses de langue, dans un bruit de salive et de gémissements heureux. Puis Élisa parcourut de ses lèvres légères les gros seins de Sidonie aux tétines gonflées. Elle offrit ensuite ses seins pour que ma tante lui procure les mêmes attouchements. Je vis Sidonie s’adonner aux joies de Lesbos avec un engouement enthousiaste qui me surprenait.

Le souffle mêlé des deux femmes se fit plus fort, plus précipité. En écartant les cuisses, Sidonie appelait des caresses plus intimes et plus précises. Élisa, sans autres préliminaires, fourragea sous la toison brune, dans la fente brillante de cyprine, arrachant des soupirs heureux à sa partenaire. Le ventre de ma tante commença à bouger au rythme de son désir lorsque, aussi soudain qu’imprévu, un voile noir me boucha la vue. Josiane m’avait passé un foulard sur le visage, me privant du régal de voir ma tante gouiner avec Élisa.

– Et voilà, tu es dans la nuit, sur l’ordre de Sidonie, mon beau baiseur ! dit-elle en riant.

Et, tandis que des soupirs me parvenaient du canapé, Josiane me souffla à l’oreille :

– Ne te fais pas de bile, je suis chargée de te décrire ce qu’elles font, mais il ne faut pas que tu bandes, sinon tu auras droit à une punition et je ne te dirais pas laquelle. Ça sera une autre surprise…

Pour ce qui était d’avoir la queue dure, je l’avais déjà. Il me paraissait difficile de débander sur commande.

Pourtant, d’entendre les gémissements sans retenue des deux femmes sur le divan me donna tout d’abord un tel sentiment de frustration mêlé de colère, que je sentis ma virilité s’estomper. Je décidai de tenter d’en rester la et de démontrer que je pouvais rester insensible aux provocations des trois garces. Mais c’était compter sans le talent de Josiane qui se fit un plaisir à me commenter les ébats de ma tante avec Élisa dans les moindres détails.

– Si tu voyais la façon de faire d’Élisa pour aspirer le clitoris de Sidonie, mon petit chéri… Et ta tante, les yeux fermés, la bouche marquée par le plaisir, en train de savourer le savoir-faire de ma patronne… humm… Sidonie se tripote ses seins… si beaux… si gros… je suis sûre qu’elle te prendrait dans la bouche si tu pouvais t’approcher d’elle…

Sa voix devenait rauque au fil des mots.

Ma queue durcit de nouveau. J’entendais les soupirs de ma tante, et la langue d’Élisa lapant sa chatte juteuse, et leurs paroles crues. Ma tante minaudait en se pâmant.

– Ohooo… ma chérie… ma chérie… comme tu me manges bien… ma loute… oh… tu vas me faire… partir… Je vais… prendre mon pied… humm…

– Pas tout de suite, ma chatte. Donne-moi ta longue aussi… viens… viens… disait, le souffle court, la belle Élisa.

Il y eut un bruit de corps qui se déplaçaient sur le canapé, et Josiane qui ne laissait rien au hasard, reprit son récit.

– Ta tante s’allonge sur le dos et Élisa la chevauche en tête bêche. Humm… Sidonie place ses mains sur les fesses d’Élisa et sa bouche sur le minou, langue en avant. Élisa a plongé en même temps son visage entre les cuisses écartées de ta tante. Je crois qu’elles vont se faire de jolies mignardises, mon petit chéri… tu ne bandes pas encore ?…

Josiane posa sa main sur ma queue qui durcissait.

– Humm… fais attention… tu vas avoir droit à la punition…

Déjà, je ne voyais plus comment éviter cette perspective. Mon excitation allait crescendo entre les paroles de la brune et les bruits caractéristiques qui emplissaient la pièce. Les deux baiseuses s’en donnaient à cœur joie et laissaient libre cours aux râles, gémissements et soupirs, de plus en plus fort.

– Mais tu sais que ta jolie tante enfonce son doigt dans le cul mignon d’Élisa ? Oh… sa langue aussi… la cochonne…

C’était terrible d’être aveugle à ce moment-là. Ma queue redevenait dure à m’en faire mal, chatouillée par le bout des doigts et les ongles longs de Josiane qui s’amusait de mon émoi renaissant. Puis, sur le divan, Sidonie cria son bonheur la première. Élisa ne se fit pas attendre longtemps pour mêler son orgasme au sien. Ce fut un déferlement de cris aigus et de plaintes rauques. Un feu d’artifice de plaisir et d’amour si excitant que ma purée fusa toute seule. Josiane éclata de rire.

– Eh bien mon salaud ! On t’ordonne de ne pas bander et non seulement tu désobéis pour ça, mais en plus, tu craches ton jus au lieu de le garder pour nous. Je crois que ta punition va être plutôt salée…

Josiane arracha alors le foulard qui obstruait ma vue. Sur le divan, Élisa et ma tante se remettaient doucement de leurs ébats amoureux si intenses. Le bas de leurs visages se montrait luisant de mouille. Elles souriaient d’une tendresse partagée de complicité amoureuse. Il y avait de la pureté dans leurs regards de femmes qui s’aimaient. J’en fus troublé, déconcerté, et Josiane aussi, car elle ne bougeait plus en regardant les deux femmes amoureuses. Il me sembla apercevoir une pointe de jalousie fugace dans ses grands yeux verts.

Enfin, Élisa et ma tante se rappelèrent de notre présence, et de la mienne en particulier. Elles éclatèrent de rire en s’apercevant que j’avais déchargé. Alors elles se firent plus sévères, des étincelles moqueusement hautaines dans le regard.

Sidonie ordonna à Josiane de me détacher, puis elle vint nous rejoindre avec Élisa. Les trois femmes me hissèrent alors sur la table de la salle à manger promptement débarrassée des restes du souper. Elles m’y allongèrent sur le dos en me ramenant les pieds à la hauteur des épaules.

Ce fut ainsi qu’elles me lièrent sur la table. Cette position soulevait mes fesses qui se trouvaient exposées, vulgaires et sans défense. Mes couilles et ma queue pendaient sur mon ventre car elles m’avaient retiré mon tablier de soubrette. Mes mains ne pouvaient accomplir un seul mouvement pour me protéger. Cette fois, le bandeau qui obstruait mes yeux fut placé sur ma bouche, menaçant presque de m’étouffer.

– Maintenant, mon coco, on va bien s’amuser avec toi ! lança, excitée et sournoise, Sidonie qui ponctua sa phrase d’une gifle généreuse sur mes fesses.

Élisa que je ne voyais plus, eut un murmure approbateur devant ma position et, tout de suite après, un sifflement se fit entendre, suivi d’un claquement particulier. Cela s’abattit sur mon cul. Élisa me battait avec un martinet ! Il ne manquait plus que ça ! La blonde redoublait ses coups sans ménagement malgré mes plaintes à demi étouffées par le bâillon. Et ma tante l’encourageait de toute sa voix !

– Vas-y ma chérie… vas-y bien fort… qu’il saigne… qu’il pleure… fais-lui mal, à ce porteur de grosse bite…

Sidonie donna l’ordre à Josiane de se pencher sur mon ventre et de prendre ma queue molle dans sa bouche. Entre ses lèvres, mon membre flasque fut sucé, léché, aspiré avec méthode et application. Les lanières de cuir cinglaient toujours mes fesses avec une violence accentuée. Ma chair me brûlait atrocement. Enfin les coups cessèrent.

– Regarde le cul de ton neveu, dit Élisa. Je suis arrivée à lui faire pisser le sang. Vas-y, Sidonie… à toi…

Et pendant que Josiane continuait à me pomper consciencieusement, ma tante posa sa langue sur mes fesses pour lécher les traînées rouges de sang avec une vicieuse gourmandise. Telle un vampire, elle aspirait mon sang entre ses lèvres en suçon prolongé. La douceur de sa bouche atténua un peu la cuisante douleur. Ma verge, dans la bouche de Josiane, reprit de la vigueur.

Élisa vint rejoindre ma tante. Les deux femmes s’embrassaient à pleine bouche en se léchant mutuellement. Le visage barbouillé de mon sang, elles s’excitaient à ce jeu pervers et morbide. Je commençais à prendre goût à la chose mais je n’étais pas au bout de mes supplices. Élisa avait dans la main le fameux godemiché dont ma tante avait usé pour m’enculer.

Dans la position qui était la mienne, la suite ne faisait aucun doute. Mon anus écartelé devant les yeux de ces belles salopes ne pouvait manquer de les inspirer. Élisa se mit en joie de me le lécher avec une grande habileté. Elle y faisait couler de la salive en y crachotant dedans. Entre ma pine sucée et mon trou du cul honoré, je bandais superbement.

Sidonie, qui avait pris la fausse bite, me regardait dans les yeux en léchant le gland d’imitation. Ses yeux, encore plus que sa bouche suceuse, étaient d’une folle obscénité. Elle regardait aussi mon cul avec une envie qui me faisait peur.

Elle attendit que la brave Élisa eût fini de m’enduire le petit trou de salive, puis, tandis que la blonde continuait à lécher ma rosette en l’écartelant, elle commença à m’introduire le terrible engin avec une lenteur sournoise. La douleur m’arracha des gémissements amers.

J’en transpirai abondamment. Sans le bâillon, j’aurai hurlé. Je voyais le gode qui s’enfonçait dans mon anus. Sang et salive se mêlaient pour faciliter le passage.

Quand il fut bien enfoncé, ma tante, avec un sourire carnassier, se mit en peine de le faire aller et venir très lentement. Les deux salopes passaient et repassaient leurs langues autour de la rondelle de mon anus dilaté avec une passion toute particulière. Je commençai à apprécier.

D’autant plus que Josiane me prodiguait une pipe fabuleuse.

– Il va jouir, ce salopard ! lança Sidonie d’une voix excitée.

Je sentais en effet ma sève monter lentement, prête à jaillir.

– Je t’interdis d’avaler le foutre ! ordonna Élisa à ma suceuse qui, devinant le déferlement proche, abandonna sa délicieuse succion, à mon grand regret.

Mais mon gland fut vite repris en bouche par ma tante et, en deux ou trois pompages, elle me fit juter dans sa gorge. Elle n’avala pas. En gardant mon jus dans sa bouche aux joues gonflées, elle retourna à mon cul pour en extraire le godemiché d’un seul geste. Elle me fit mal sans en avoir cure.

Lorsque mon anus fut libéré de l’engin, Sidonie y appliqua sa bouche pour y recracher mon sperme qui coula dans mon conduit intime. De quelques coups de langue bien dispensés, elle étala ma liqueur avant qu’Élisa ne vienne à son tour profiter de la semence qui baignait mon trou de balle. Elle agissait si divinement que ma queue ne débandait pas.

– À toi, chérie, de lui faire la feuille de rose… souffla Élisa.

Josiane ne se fit pas prier. Lèvres écartées, elle suça avidement l’orifice baignant de jus divers. C’était une véritable chiasse qui partait dans la bouche de la brunette délurée. Elle avalait sang, foutre et bave avec des soupirs de bonheur gourmand, sous le regard allumé des deux autres qui l’aidaient à bien écarter mes fesses.

Malgré ma position inconfortable, j’étais au paradis.

Au paradis, mais avec des démones lubriques, exceptionnellement douées pour assouvir tous les vices les plus obscènes, les plus odieux, les plus merveilleux. Élisa et Sidonie s’embrassaient à pleine bouche goulue tandis que la brunette me fouillait le trou de balle avec une obstination sans faille, bien profondément. De grands bruits de salive aspirée s’élevaient en une plaisante mélodie.

Ensuite, les trois garces débouchèrent une nouvelle bouteille de champagne pour la faire couler sur mes fesses écartées et sur mes couilles. Et elles se saoulèrent à laper le liquide pétillant dans mes endroits intimes. J’espérais n’avoir plus à subir que de douces privautés, mais mes espoirs allaient être déçus. Une nouvelle fois, ma bonne tante insatiable, enfourna le godemiché dans mon cul, bien profondément.

Ma tortionnaire ne voulut rien savoir de mes gémissements étouffés par le bâillon. Elle souriait de toute son arrogance en remuant la fausse bite dans mon trou.

Puis, avec les deux autres, elle me laissa là, sur la table, attaché et écartelé. Enculé de force aussi.

Les trois excitées s’en furent dans la chambre de ma tante pour une partie de jambes en l’air entre femmes, au comble de la passion vouée à Lesbos. Du coin de l’œil, je pouvais voir avec peine, les belles formes plantureuses de ma tante et de Josiane et celles, plus fines, d’Élisa qui se croisaient, se collaient, s’épousaient dans une débauche de caresses et de baisers sur le grand lit. Toutes les trois s’abandonnaient dans une fureur sans limites aux actes lesbiens.

Je n’en pouvais plus d’être ainsi impuissant à les rejoindre pour me livrer avec elles à la frénésie qu’inspirait mon désir.

Ajoutés à la vision fantastique des trois superbes femelles qui s’aimaient fougueusement, leurs cris, leurs râles et les bruits de leurs langues dans les nids humides d’amour me rendaient fou de rage. Solitaire et meurtri, j’étouffais de haine.

Et cela dura plus d’une heure. Je crus mourir. Mais, au risque de me casser le cou, je réussis finalement à desserrer mes liens.

À présent, les trois femmes dormaient, ivres de fatigue, repues de sexe et d’alcool. Au prix de mille difficultés, je fus enfin libre. Je me fis mal en retirant le godemiché qui était resté planté dans mon fondement. Puis, à pas de loup, je me dirigeai vers la chambre de Sidonie.

Ma tante dormait sur le dos, entre les deux autres ; ses jambes écartées étaient posées, une sur les hanches d’Élisa, couchée sur le ventre, l’autre sur les cuisses de Josiane, placée en chien de fusil, tournée vers l’extérieur du lit.

Ces culs, ces seins, ces cuisses et ces chattes me paraissaient abandonnés à ma seule luxure. Ces bouches aussi. Tous ces orifices, je les voulais à moi, les remplir de la liqueur blanche sortie de ma verge.

Trois belles salopes dont j’allais user à ma fantaisie !

C’était bien à mon tour de libérer mes désirs, sans contrainte, sans autre souci que mon bon plaisir.

Je me devais, malgré tout, faire preuve d’une certaine prudence. Il ne pouvait être question que je rate cette occasion de me venger en assouvissant mes lubricités. Je devais réfléchir si je ne voulais pas faire capoter mon projet…

Une idée se précisa dans mon esprit échauffé. Auparavant, je m’assurais que leur sommeil était profond en passant ma main, d’un seul mouvement sur les fesses d’Élisa, la chatte de Sidonie, pour finir sur les grosses mamelles de Josiane.

Aucune réaction des trois belles endormies. Cela s’annonçait favorable à la réalisation de mon projet. Je retournai alors au salon, vers le meuble servant de bar. J’y pris une bouteille de cognac, aux trois quarts pleine, avant de rejoindre ma tante et ses copines.

Comme Sidonie était sur le dos, ce fut la première à ingurgiter l’alcool. Je procédais lentement, par petites gorgées en tenant un peu relevée la tête de ma tante qui avala le breuvage ambré sans difficulté aucune. Ensuite, je fis de même pour Josiane qui ouvrit la bouche d’un geste naturel pour engloutir plusieurs bonnes rasades de cognac. Pour finir, je m’attaquais à Élisa. Mais celle-ci se réveilla en recrachant l’alcool, du moins elle essaya car je pesais de tout mon poids sur elle pour l’empêcher de résister.

Après une courte lutte où le verre de la bouteille tinta contre les dents de la blonde, j’arrivais malgré tout à lui en faire avaler une bonne quantité.

En plus des odeurs d’amour qui régnaient dans la chambre, il y avait à présent celle du cognac.

De la façon dont j’étais placé, mes genoux sur les épaules d’Élisa, ma verge dressée surplombait son joli visage. Je frottai mon gland cramoisi sur les lèvres fermées de la blonde qui tenta encore de résister.

Je tirais ses cheveux, dénouant son chignon et arrachant son diadème. Les forces d’Élisa allaient décroissant. Enfin, de ma queue, je pus franchir la barrière de ses dents pour m’enfoncer dans sa bouche.

Élisa ne savait plus ce qu’elle faisait. Mais l’instinct de baiseuse qui persistait en elle fit qu’elle se mit à me sucer, inconsciente, maladroite, mais exquise.

Mon excitation était si grande que je crachais ma purée très rapidement. L’humeur blanchâtre déborda en glaires épaisses de sa bouche et coula sur le menton de la mercière. Je frottai mon bout luisant sur tout le visage de la belle qui retomba rapidement dans son lourd sommeil d’ivresse.

J’avais envie de forniquer la chatte si poilue de Josiane. Ma verge restait dressée et je la frottillai contre la fente de la brune pulpeuse qui entama un roulis du ventre accompagné de tendres gémissements. Pour elle aussi, l’instinct de la baise était plus fort que l’ivresse.

Tout en la limant, je pétrissais et embrassais ses lourdes mamelles ballottantes. Je suçais les tétines érigées en les pinçant entre mes dents. La chair de ses nichons faisait comme des vagues à chaque mouvement de mes reins.

Malgré son inconscience, Josiane jouait de son sexe si caressant qui se transformait en ventouse pour ma bite qui la fourrageait vaillamment. Son antre de chair était pareil à du satin inondé de mouille brûlante. Je crachotai mon foutre dans le fond de son vagin et elle redoubla de petits cris de pâmoison intense. Il me sembla qu’elle souriait imperceptiblement dans sa jouissance.

En me retirant de la fente gluante de la brunette, je regardai ma tante endormie. C’était à son tour maintenant.

J’avais envie de lui faire le cul à celle-là. Comme un juste retour des choses, puisqu’elle m’avait bien dépucelé le cul, ma chère tante Sidonie !

Elle en ronflait tant son sommeil était profond. Comme elle était allongée sur le dos, les jambes toujours écartées, je lui mis d’abord ma queue dans le con. J’étais trop impatient de la tringler, ma bonne tante ! J’enfonçai ma bite d’un grand glissement humide, jusqu’aux couilles. Je tripotai à mon aise ses beaux seins, éprouvant un pervers plaisir à écraser ses tétines entre mes doigts fébriles. Ma tante émit de petites plaintes de douleur en grimaçant.

Je la baisai ainsi un bon moment. Ma queue ne connaissait aucune défaillance, malgré les assauts répétés. Mais j’avais peur d’user mes dernières larmes de foutre dans le vagin de ma tante. Je me retirai donc de cette moule juteuse et promenai un moment le bout de ma bite sur la bouche de Sidonie qui essaya de murmurer quelque chose d’inaudible.

Je n’eus pas besoin de la forcer pour qu’elle ouvre la bouche et me tète le gland avec gourmandise. Elle s’y prenait si bien, même dans son sommeil, que mon envie de l’enculer s’était mise en sourdine. Ma tante, comme les deux autres, agissait en état second et pourtant c’était fameux ! La vraie nature de ces trois femelles obsédées par la débauche !

Tout en me suçant avec passion, Sidonie, de la main, s’empara de mes couilles pour les caresser avec une infinie tendresse. J’allais et venais profondément dans sa bouche appliquée. J’étais aux anges. Je caressais ses seins, son ventre, la toison de sa chatte.

Sidonie soulevait le bassin et je pouvais atteindre son sillon brûlant et trempé de cyprine. J’y enfonçais deux doigts volontaires. Ma tante eut un sursaut de plaisir en soupirant longuement, mais elle n’abandonna pas sa fellation divine, ni ses caresses sur mes bourses.

Puis, comme mue par une soudaine pulsion intérieure, elle accéléra les mouvements de sa bouche et de sa main. Et moi, celui de mes doigts dans sa moule.

L’orgasme s’avançait à grands pas. Il nous atteignit en même temps, nous tordant de délire heureux. Le jus de mes couilles déferla au fond de sa gorge, étouffant les cris de plaisir qui en montaient. Tout le corps de ma tante frissonna et se contorsionna sous l’effet de l’orgasme violent qui le prenait dans une apothéose de jouissance fantastique. Elle but mon foutre sans en perdre une giclée ni une seule goutte. Elle avala ma semence avec une satisfaction souriante.

Sidonie continua longuement à me flatter les couilles. Jamais encore, je ne l’avais vue aussi douce et aimante, aussi chaleureuse dans ses élans de tendresse. J’en fus profondément bouleversé. Surtout au moment où elle ouvrit les yeux.

Je craignais sa colère et les suites possibles, et j’avais encore besoin d’autre chose. Mais ses jolis yeux noisette, à peine entrouverts, ne manifestaient qu’une intense émotion.

Elle me souriait en m’attirant doucement contre elle.

Nos bouches se soudèrent l’une à l’autre pour un baiser prolongé d’une rare délicatesse émue. Nos langues se mêlèrent avec un doux bruissement de salive. L’haleine de ma tante sentait le foutre et l’alcool, les deux liqueurs que je lui avais fait engloutir pour mon plaisir. Le baiser dura une éternité de coton… Un vrai baiser d’amour…

Après, enlacés étroitement, on se regarda sans rien dire. L’émotion distillait son doux voile tranquille. Toujours sans me parler, ma tante me serra encore plus fort contre elle en écartant les jambes pour m’y envelopper. Ses cuisses brûlantes et soyeuses, son ventre palpitant, la toison de son sexe, toutes ces douceurs se firent caressantes contre mon corps.

Le regard de Sidonie plongé dans le mien et ses mains frôlant mon dos et mes reins, firent que la nature eut, heureuse et sereine, la récompense de l’amour. Je pénétrai ma tante pour la seconde fois, lentement, avec une vigueur renouvelée qui amena un cri à ma belle initiatrice. Puis à la mesure de nos baisers et de nos caresses pressantes, le rythme de notre étreinte augmentait d’intensité. Une chevauchée endiablée succéda à nos roucoulades sentimentales.

Le souffle accéléré, des gémissements au fond de la gorge, nous recherchions dans le même tempo complice la réunion et la fête de nos envies charnelles. Ma tante mordillait mes lèvres avant d’en lécher la goutte de sang qui en perlait.

Nos bouches, aux goûts de sang, de salive, de sperme aussi, devinrent de plus en plus fébriles à l’approche de l’aboutissement de notre quête sensuelle. Dès que ma tante fut au comble de la félicité charnelle et amoureuse, je lui donnai ma liqueur d’homme au fond de son nid si douillet de femme. Essoufflés et tremblotants, en sueur, nos lèvres de nouveau collées, les mots de tendre complicité vinrent à Sidonie.

– Comme tu as vite appris à aimer, mon petit chéri. Tu es un amant magnifique. Je ne regrette pas de t’avoir dépucelé, mon doux neveu… J’espère que tu viendras souvent voir ta tante. On s’amusera bien tous les deux… Même avec mes copines si tu veux, ou d’autres. Pourvu que tu n’oublies pas de me faire profiter de ta vigueur. Je mouille trop pour toi, mon coco… dis, tu sais que je suis encore troublée… je suis inondée…

En parlant, Sidonie s’excitait. De la main, elle prit mon sexe et avec de douces caresses, elle en fit du bois à tailler tous les orifices d’amour de son corps. Elle voulait que je la prenne encore, que j’enfourne son sexe au si gros appétit. Elle m’y encourageait, du geste et de sa voix bassement rauque :

– Viens, mon petit chéri… viens baiser ta tante… donne-moi ta belle tige toute jeune… viens au fond de mon minou… oh… viens… vite… vite…

Sa langue léchait mes lèvres, sa main emprisonnait mes couilles avant de se refermer sur ma verge. Moi, je glissais mes mains sous ses fesses pour les écarter doucement, mon regard rivé à celui de ma belle.

Je titillais la rosette anale d’un doigt fureteur. Je réussis à pénétrer un peu ce sanctuaire obsédant.

Sidonie appréciait car elle creusa les reins. Mon doigt alla plus loin entre les chairs étroites. Ma tante eut un cri.

– C’est par là que tu veux me prendre mon chéri ? Mon petit chéri veut enfoncer son dard dans mon cul… c’est ça ?

Pour réponse, je suçai avidement sa langue en remuant mon doigt planté. Alors, dans un premier temps, ma tante me repoussa gentiment. Mais ce n’était que pour se placer dans une position favorable à la réalisation de mon plus cher désir.

Là, devant moi, Sidonie, à quatre pattes, la croupe ronde et tendue, joyeuse aussi, les jambes écartées, le visage plongé dans les draps, écartant de ses mains les globes laiteux de ses fesses imposantes, me faisait l’invite de son trou le plus secret, le plus intime.

Jamais je n’oublierai ce beau cul blanc entre les deux autres femmes enfoncées dans le sommeil, cette petite entrée rose qui s’ouvrait grâce à ma tante aux ongles si rouges. Ma verge battante en position, mon gland frottant la chair plissée, ma langue dans la bouche de ma tante, je poussais mon avantage d’une lente poussée des reins. Sidonie gémit sourdement en m’abandonnant la couronne de son joli cul qui se cambra.

Une autre poussée de mes reins, un cri plus fort… ma bite toute entière glissa dans le conduit anal. L’étroitesse du lieu s’écartait au passage de ma colonne de chair…

J’occupai le fondement de ma tante lentement, précautionneusement. J’enculai avec tendresse ce cul somptueux. Mes couilles allèrent s’écraser sur la chair moelleuse des fesses. Un long gémissement de Sidonie me fit savoir à ce moment-là l’aboutissement de ma progression. Sa croupe se souleva davantage en accentuant grandement le creux de ses reins.

Je restai un moment immobile, mes mains enfoncées dans la peau douce et un peu molle des fesses, à l’écoute du gémissement continu de la belle.

– Vas-y, mon coco chéri… lime-moi le cul… oh, mon chéri… je me donne à toi… vas-y… miaulait ma tante.

Alors la cavalcade sensuelle, tout de suite effrénée, violente, d’une ardeur extrême, fut notre lot à tous les deux. Le dos de Sidonie, ses reins, son croupion, vibraient sous mes coups de queue. J’appliquai des claques sonores sur le haut de ses cuisses, faisant ainsi redoubler la pâmoison de ma belle enculée.

Elle me supplia d’aller encore plus vite, plus fort, plus loin dans ses tripes, dans ses reins…

Ma tante criait tant, que Josiane et Élisa se réveillèrent. Souillées de foutre, elles comprirent immédiatement que, pendant leur sommeil, j’avais perpétré sur elles des privautés extrêmes, et elles en sourirent, complices et amusées. Il est vrai qu’elles n’étaient pas à un coup de queue de plus ou de moins ! Et Sidonie semblait si heureuse, en pleine fornication, qu’elles ne voulurent pas interrompre ce coït brutal.

Ma tante prit son pied d’une manière fantastique, à la mesure de notre délire. Ses cris se mêlaient à des sanglots tant son plaisir venait de loin. Et moi, je la tringlais avec une violence accrue. Ma queue allait et venait sans ménagement dans le beau cul défoncé. Nous étions tous deux abondamment couverts de sueur. Nos corps en brillaient partout.

Enfin, je déferlai en giclées de foutre dans l’anus de ma tante, enculée, heureuse et ravie. Elle hurla son bonheur de sentir ma semence fuser dans ses entrailles. J’eus l’impression de me vider entièrement, de donner l’intégralité de mon suc, de mon sang, de mon amour aussi, à la plus merveilleuse des femmes, la plus salope, la plus perverse, la plus divine.

Ma jouissance était au moins égale à la sienne. Une apothéose de plaisir total, d’émotions humides, de joie complète.

Puis je me suis écroulé sur elle. Nous étions tous les deux pantelants, le souffle saccadé. Enlacés entre Élisa et Josiane, admiratives de notre folle étreinte… Ce fut un moment magique, exceptionnel. Dans la chambre flottaient les parfums de foutre, de cul, de sueur, de cyprine. Comme dans un jardin embaumant les senteurs de l’Amour.

Après, je ne sais plus. Je ne me souviens que du sourire des trois femmes, épanouies et comblées. Puis d’un brouillard de douceur et de tendresse qui m’emporta dans les limbes d’une félicité de bonheur.

Ce ne fut qu’au début de l’après-midi du lendemain que je me réveillai. Ma tante était déjà levée et ses amies avaient disparu. Sidonie m’accueillit avec un resplendissant sourire, avant de m’enlacer de la manière la plus douce qui soit. De chastes baisers en tendres caresses, je me suis retrouvé faisant l’amour à ma tante sur le divan. Mais cette fois c’était un hymne à la vraie passion qui peut réunir deux êtres aux sentiments les plus purs.

Il ne restait plus que deux jours avant que mes parents ne viennent me rechercher. Ce furent deux jours d’un bonheur parfait. Ma tante et moi nous sommes aimés jusqu’à l’épuisement. Elle m’a tout fait connaître des jeux amoureux, des positions, des petits trucs, même, pour amener des orgasmes successifs chez une femme, ce qui me servit beaucoup dans ma vie sentimentale par la suite.

J’entretins des rapports amoureux avec ma tante durant de longues années. J’allais la voir en cachette pour connaître des heures de plaisir sensuel extrême. À chaque fois, c’était la fête charnelle et voluptueuse.

De temps à autre, Élisa et Josiane se joignaient à nous pour une débauche endiablée où je passais du rôle de maître à celui d’esclave pour des moments que je n’oublierai jamais.

Plus tard, j’amenai chez ma tante quelques maîtresses de passage et je me régalai de voir celle-ci se donnant à corps et à cris à mes conquêtes et leur faisant découvrir les joies de Lesbos ou celles de l’amour à plusieurs.

Je n’ai pas honte de dire que j’ai rarement rencontré femme plus sensuelle, plus perverse, plus experte que ma tante Sidonie. Grâce à ses leçons d’amour, je peux me flatter d’avoir comblé mes partenaires les plus difficiles et de leur avoir donné le goût de l’acte du plaisir sous toutes ses formes. Combien se sont découvertes dans mes bras une sensualité qu’elles ignoraient d’elles-mêmes ? Ces bonheurs, les miens comme les leurs, je les dois à tante Sidonie, qui sut faire de moi un amant d’expérience, ce qui me valut des conquêtes rares et comblées.

Je souhaite à tous les puceaux du monde d’être déniaisés par une telle initiatrice. Je suis persuadé que le regard des femmes croisées de-ci de-là brillerait infiniment plus. On ne parlerait plus d’obligation conjugale ou de triste chair.

L’Amour ne serait plus qu’une fête somptueuse d’où le sordide aurait été exclu, banni à jamais et l’on comprendrait enfin que la joie d’aimer et d’être aimé est le bonheur le plus parfait qui soit…